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En el sur de España e Italia

Más de 30 personas 
detenidas y 500 kilos de 

hachís intervenidos
Sevilla.— Más de 30 personas detenidas en el sur de España e 

Italia y unos 500 kilogramos de hachís incautados es el resultado de 
una operación policial en la que han intervenido funcionarios de 
Sevilla y Málaga, así como de la Interpol, informaron hoy a Efe 
fuentes de la Jefatura Superior de Policía de Sevilla.

Según las mismas fuentes, esta operación policial ha supuesto la 
desarticulación de una importante red de tráfico y distribución de 
drogas en distintos países del sur de Europa.

La operación ha permitido la localización en la provincia de 
Sevilla de un camión de matrícula extranjera en el que se transpor
taba alrededor de media tonelada de hachís y la posterior detención 
de más de treinta personas, tanto en distintos lugares de las provin
cias de Sevilla y Málaga como en Italia.—Efe.

Para celebrar la primera cumbre hispano-marroquí

Felipe González viajará mañana a 
Marruecos acompañado de 

cinco ministros

Irak-Kuwait

Fernández Ordóñez informa de 
la situación de España en el 

conflicto del Golfo

Madrid.-- El presidente del 
Gobierno, Felipe González, viajará 
mañana a Rabal acompañado por 
cinco ministros para celebrar la 
primera cumbre bilateral hispano- 
marroquí, que concluirá el viernes 
con una entrevista con el rey Has- 
san II, informaron hoy fuentes ofi
ciales.

Viajarán con González los mi
nistros de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez; 
Economía y Hacienda, Carlos Sol- 
chaga; Industria, Claudio Aranza- 
di; Cultura, Jorge Semprún, y Por-

Madrid.— Minutos después de las doce del mediodía comenzó la sesión 
plenaria del Congreso de los Diputados en la que el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, informa de la situación de 
Es^ña tras la resolución de la ONU que permite el uso de la fuerza contra

Tras la intervención del ministro, los representantes de los grupos 
Parlamentarios de la oposición expondrán ante la Cámara su opinión sobre 
el asunto.

Henri Parot, condenado a 86 
años de cárcel

Madrid.— El francés Henri Pa- 
rot’ He del “comando itinerante” 
! ETA, ha sido condenado a 86 
nos y dos meses de cárcel por la 
adiencia Nacional en el primer 

ja'cio celebrado contra él en Espa- 
®’.tras su detención en Sevilla en 

32n* Pasado cuando transportaba 
^Kilogramos de explosivos.
En una sentencia hecha pública 

na^D3 Aud'enc*a Nacional conde- 
farol a esta pena como autor de 
delitos de pertenencia a banda

armada, depósito de armas de gue
rra, tenencia de explosivosy falsifi
cación continuada de documentos 
de identidad con uso público de 
nombre supuesto.

Además, el Tribunal lo condena 
por los delitos de falsificación de 
documentos oficiales, atentando 
consumado con resultado de lesio
nes, homicidio frustrado, atentado 
en grado de tentativa y falsificación 
de placas de matrícula de vehículo 
de motor.

q Ran ad a
Paro general en Pinos Puente

en protesta por el Plan
de Empleo Rural

Nicolás Redondo:

“El actual
Gobierno 
está agotado”

Madrid.— El secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, entien
de que el actual Gobierno “está 
agolado” y que encontrar una solu
ción es una “patata caliente” que 
tiene el presidente del Gobierno.

En una entrevista que hoy publi
ca el diario económico “Expan
sión”, el dirigente señala, en rela
ción con la polémica sobre los 
beneficios empresariales que el 
control sobre ellos “no atenta con
tra el sistema de economía de mer
cado".

Los posibles cambios de gobier
no no preocupan en exceso al res
ponsable ugetista, sobre todo en lo 
que se refiere a la cartera que más le 
afecta como dirigente sindical.

“Si mañana —añade Redondo— 
se marchara el actual ministro de 

Economía, no me atrevería a decir 
que la política económica fuera 
muy diferente. Es posible que fuera 
una política más dura, con mayores 
restricciones en materia salarial”.

Redondo asegura que su suce
sión en UGT no debe abordarse en 
este momento y, en comparación 
con la sucesión dc Felipe González, 
esti ma que su situación en la central 
sindical “es un melón que no tiene 
tanta trascendencia en compara
ción con el melón que habla del pre
sidente del Gobierno. Aquello es 
más bien un melonar”.— Efe

tavoz del Gobierno, Rosa Conde, 
además de los secretarios de Estado 
de Cooperación, Luis Yáñez; co
mercio, Apolonio Ruiz Ligero, y el 
secretario general de Energía, 
Ramón Pérez Si mano.

Esta primera “reunión de alto 
nivel hispano-marroquí”, según la 
denominción dada por el Ministe
rio del Portavoz, se celebrará con 
objetivo de “mantener las relacio
nes Estado a Estado y entre los 
pueblos, por encima de avalares 
políticos", según las citadas fuen
tes.

El Gobierno español decidió 
manteneresta reunión bilateral -fi
jada con ocasión de la visita a Espa
ña del rey Hassan II en septiembre 
del pasado año— a pesar de los 
recientes disturbios registrados en 
varias ciudades de Marruecos para 
“mantener e intensificar las rela
ciones bilaterales”, según fuentes 
oficiales.

También se ha considerado 
oportuno culminar este año con una 
reunión de alto nivel los frecuentes 
contactos que se han producido en 
los últimos meses entre ambos paí
ses, y que han incluido al propio 
González —quien realizó una visita 
privada el pasado mes de agosto— y 
el Príncipe Felipe, que viajó en 
visita oficial en septiembre.

Además, se han producido entre
vistas entre los responsables de 
Asuntos Exteriores, Economía, 
Agricultura, Transportes, Obras 
Públicas e Interior, tanto en Rabal 
como en Madrid.

Sin embargo, en esta cumbre no 
se firmará ningún acuerdo econó
mico y financiero que implique la 
concesión de créditos de España a 
Marruecos, sino que se estudiará la 
creación de un “marco global de 
cooperación” distinto de los acuer
dos firmados con países de Améri
ca Latina.

SEGOVIA Exposición
de alfarería tradicional 
en el teatro Juan Bravo

Un camionero muerto 
en accidente 

de tráfico
(Página 3)

Adjudicada 
la construcción de la 

estación de autobuses 
de El Espinar

(Página 5)

—L3 *oca*’dad grana- 
pgr |.e Pinos Puente se encuentra 
esta IZ3-^3 desdc primeras horas de 
convmañana P°r una huelga general 
encie0^3 en ^‘daridad con el 
^nce^ qUe "evan a varios 
pr0| cs desde hace seis días, en 
Rura|S,a P°r c* P*an dc Empleo

teesl^Unlarnienl0 de Pinos Puen- 

dos_ n° de los primeros investiga- 
nscafI prcsunl°fraude al PER ycl 
Para i3 ^'^^do distintas penas 
a*cald a*Ca*dc de la localidad, el 
cadau^ pcdáneo, el secretario y 
tó |a °dc los jornaleros que accp- 
^be,! 'rma de sus peonadas sin 
^•-abajado.

par!Madc'juiciocontrael alcal- 
Pide^,*1 el que el ministerio fiscal 

ls años y medio de prisión,

está fijada para el próximo mes de 
enero.

Los jornaleros tienen previsto 
participan hoy en una concentra
ción ante el Gobierno Civil grana
dino, convocada por CC.OO., para 
solicitarquecl número de peonadas 
exigidas para cobrar el subsidio 
agrario sea inferior a las 60 necesa
rias en la actualidad.

Gran parte de los comercios de 
Pino Puente permanecen cerrados y 
los centros de enseñanza han deci
dido que sus alumnos no acudan a 
clase para evitar que se produzcan 
incidentes.

Mientras tanto, continúan cnce- 
rradosenel Ayuntamiento dc Pinos 
Puente un grupo de jornaleros y 
algunos concejales de IU-CA, que 
reciben constantes muestras de so
lidaridad.—Efe.

Un muerto y 22 heridos por una explosión de 
gas en Hospitalet de Liobregat

Hospitalet (Barcelona).—Una 
persona ha muerto y veintidós han 
resultado heridas en la explosión de 
gas ocurrida esta mañana en la calle 
Riera de La Crcu en Hospitalet de 
Liobregat, han señalado a “Efe” 
fuentes sanitarias.

La víctima es Alejandro de Mi
guel Miranda, de 50 años, dueñodel 
taller dc reparaciones mecánicas 
donde se sospecha que se ha regis
trado la explosión, según fuentes 
del Ayuntamiento de Hospitalet.

Los heridos graves son Eugenia 
García Izquierdo, dc 63 años, y 
otras tres personas, dos adultos sin

identificar, que están ingresados en 
la unidad de quemados del Hospital 
de Valle Ilebrón, y una niña de dos 
años y medio que ha sido trasladada 
al hospital infantil de San Juan de 
Dios.

Otras doce personas con heridas 
dc carácter leve fueron atendidas en 
cl hospital dc la Cruz Roja dc Hos- 
pitalct y otra seis en cl hospital de 
Bellvitge de Hospitalet.

Un portavoz dc la empresa Cata
lana de Gas indicó a “Efe” que la 
explosión se ha registrado en un 
conducto dc gas subterráneo, situa
do cnlrc un taller mecánico y una

peluquería, situados en la confluen
cia de las calles Alpes y Riera de la 
Creu.—Efe.

La moda
de Invierno

CAZADORAS, JERSEIS,
PLUMIFEROS, ABRIGOS,
GABARDINAS, CAMISAS

Especialistas del pantalón

Confecciones DIEZ
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apunte del día El acueducto de Segovia
NADIE TIENE PRISA y su circunstancia

Las fechas navideñas en las que estamos prácticamente 
inmersos son muy propicias para hablar... de nada. A excepción 
de la tradicional incontinencia verbal del vicepresidente Gue
rra, el resto de poderes públicos y privados, así como la mayoría 
de los españoles, aparcamos los asuntos importantes “hasta 
después de Reyes”, mientras comenzamos a planificar las cenas 
de Nochebuena y Nochevieja.

Como siempre, lo urgente se antepone a lo importante, e in
cluso los señores del tema del Golfo han decidido aplazar el 
dilema final hásta el 15 de enero, con la vana intención de que 
Saddam Hussein abandone las fecundas tierras de Kuwait.

Mucho más cerca de nosotros, los diferentes partidos políti
cos esperan el año nuevo para configurar definitivamente las 
listas electorales para las próximas elecciones autonómicas y 
municipales del próximo mes de mayo.

Mientras tanto, nadie tiene prisa. Los funcionarios de las 
distintas administraciones, al olor de las vacaciones, decrecen 
en gran medida su ritmo de trabajo, lo que significará el retraso 
de multitud de gestiones que serán tramitadas “rápidamente”... 
a partir del 7 de enero.

En el fondo, lo único que nos preocupa en estas fechas es in
tentar pasarlo lo mejor posible y que nos quiten lo bailado. No 
es una hermosa filosofía pero ¿se puede hacer otra cosa?

CARTAS DE LOS LECTORES

Aclaraciones de la Asociación de 
Diabéticos Españoles

FRANCISCO DE PAULA RODRIGUEZ
De la Academia de Historia y Arte de San Quirce

Sr. Director:
Con fecha 22 de noviembre apa

reció un artículo de su corresponsal 
en la zona de Nava de la Asunción; 
con fecha 29 de noviembre el coor
dinador de la Zona de Salud de 
Nava de la Asunción, insistía en el 
tema, haciendo notar una serie de 
datos, que a pesar de no poder pasar 
a analizar en profundidad desde 
este medio, creemos se deben acla
rar desde esta Asociación de Diabé
ticos Españoles, A.D.E.-Segovia, 
puesto que dentro de nuestros fines 
y objetivos, se encuentran recogi
dos de manera especial y rotunda la 
defensa de los derechos, no sólo de 
laspersonasafiliadasaA.D.E.,sino 
de todos los diabéticos, y en este 
caso del ámbito territorial que nos 
compete, es decir Segovia y su 
provincia.

Así pues, quisiéramos añadir 
unas notas aclaratorias al respecto:

1 .® Cuando el corresponsal de la 
zona hace alusión al censo de la 
población diabética, ciertamente 
tiene razón, ya que como quedó 
demostrado en la Reunión Interna
cional de la Fundación Valgrande 
sobre “Nuevas perspectivas en la 
epidemiología y educación en la 
diabetes", celebrada en Madrid en 
1988, no existen datos a nivel na
cional que lo demuestren; lo que no 
quiere decir, no obstante, que en 
diferenteszonasdesalud, en lasque 
podemos incluir Nava de la Asun
ción, no se haya hecho un esfuerzo 
considerable a lo largo del último 
año para confeccionarle; y por lo 
tanto no es a dicha zona en concreto 
a la cual se hace referencia.

2 .® Si tenemos en cuenta las órde
nes y circulares por las que se esta
blecen y regulan las prestaciones 
farmacéuticas a los pacientes dia
béticos, así como su entrada en 
vigoren nuestra provincia,se puede 
comprender “esc malestar" a que 
hace alusión, puesto que desde 
1987 la prestación de material des- 
echable estaba regulado, y en Sego
via no se ha comenzado su dispensa 

hasta marzo de 1990; asimismo, 
puesto que recogemos las quejas de 
los afectados, aseguramos que no a 
todos los pacientes se les han dado 
en la misma fecha, que no se les 
proporciona en igual medida a to
dos, y que incluso en algunos 
momentos el material es inadecua
do para cierto tipo de pacientes.

Asimismo, a través de la propia 
Asociación, y como afectados, 
podemos decir que durante tres 
semanas, no hace mucho tiempo el 
suministro de este material se vio 
recortado al no haber existencia, 
cosa que obligó naturalmente, a 
bastantes personas, a adquirirlas 
por otros medios.

Probablemente estas aclaracio
nes no sean como ya dijimos, todo 
lo explícitas que debieran ser, por 
eso, desde aquí, desde A.D.E., ha
cemos un llamamiento, esta vez de 
forma pública, al diálogo entre 
todos los afectados, Dirección Pro
vincial de INSALUD, Centros de 
Salud, Diabéticos y Asociación 
para que desde la negociación, tal y 
como ha ocurrido en otras zonas de 
nuestra Comunidad Autónoma, lle
guemos a establecer una serie de 
acuerdos que sin menoscabo de los 
derechos de las personas afectadas 
de diabetes, y sin infringir las nor
mativas, puedan ser acordes con las 
necesidades de unos y la capacidad 
para otorgar y conceder de otros.

M.1 Angeles Diez Blanco
Monitora en Diabetes 

Secretaria A.D.E.-Segovia

Iborho de Juan SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

HDenta el Segovíano

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 243.30.43
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

Un dato sociológico de im
portancia es, a mi juicio, el inte
rés que se muestra últimamente 
en Segovia hacia el acueducto 
romano, muy significativo de la 
evolución de la sensibilidad 
colectiva hacia la conservación 
del Patrimonio común. Al mis
mo tiempo, y en la forma de 
expresarse esa sensibilidad, 
aparece otro dato, que es el de la 
extrema virulencia en la denun
cia o la exageración: cosas que, 
si fueron muy útiles y hasta 
necesarias en épocas no remo
tas, cuando era mucho lo que se 
despreciaba porque era mucho 
lo que se ignoraba —recurrien
do a Machado— ahora no lo 
son.

El acueducto está muy sóli
damente construido, a pesar de 
la fragilidad de su estructura 
esencial, que ha causado la rui
na de casi todos sus congéneres: 
y las agresiones que actualmen
te sufre no hacen prever su 
inmediata desaparición, aunque 
trepidaciones, ultrasonidos y 
erosiones pluviales, químicas y 
físicas vayan disminuyendo su 
fortaleza. El histerismo creado 
hacia esas agresiones, a mi pa
recer, tiene más que ver con la 
estética (y no hay estética sin 
ética) y con la cultura media del 
ciudadano que con un temor 
racionalmente fundado y cientí
ficamente demostrable que in
duzca a creer que vivimos la 
generación que contemple su 
caída.

Creo expresar un sentido 
muy generalizado cuando digo 
que la mayor agresión que se 
está produciendo en torno al 
acueducto tiene que ver con el 
cotidiano espectáculo de riadas 
continuas de coches circulando 
a sus pies, con el nulo o escasí
simo realce de su entorno, con la 
visión de chimeneas humeantes 
en su torno y con el desastrado 
aspecto de cuanto le rodea que 
con el mismo monumento. Pa
recido al acueducto es el colos- 
seo de Roma, y en su cercanía 
también hay tráfico, y sin em
bargo los romanos (de los que 
uno, el presidente del Senado, 
Onorevole Forlani, tuvo la gen
tileza de asemejarse en mérito a 
nuestro puente) no sienten la 
sensación de estar despreciando 
al monumento que aman: aun
que su deterioro corra parejo 
con el de ésta.

Resumiendo, lo peor no es lo 
que le pasa al acueducto, sino lo 
que pasa bajo él y en su alrede
dor. Es penoso que la ineficacia 
administrativa mantenga años y 
años en su irímediata cercanía 
una ruina astrosa, en forma de 

edificio interrumpido, y más 
todavía semicubierta de mensa
jes publicitarios absurdos. Es 
lamentable, pueblerino, tercer- 
mundista el orden de tráfico, allí 
establecido, incluidos parte
rres, farolitas, arriates y guardia 
municipal: pertenece a la Espa
ña negra el aspecto de lo que no 
se sabe si se llama plaza de la 
Artillería, plaza Oriental o qué. 
Y además, todo eso disminuye, 
emborrona, desmerece con la 
terminante corporeidad de lo 
que lo preside, que un pueblo 
culto habría rodeado ya hace 
mucho de los atributos que todo 
el mundo usa para realzar lo 
sublime: los árboles, la piedra. 
Bien saben los atenienses, que 
viven en una ciudad tan horrible 
como ilustre su nombre, tocar 
ese aire en la acrópolis.

Sin embargo, a esta altura de 
mi reflexión, no quisiera que
darme en la imprecación gene
ral a las autoridades. Hasta 
ahora, en torno al acueducto, la 
posición generalizada ha sido 
levantar el grito contra quien 
corresponda. Este arrastre de 
tiempos idos no es legítimo en 
una democracia avanzada, en la 
que, según dicen, vivimos. Las 
autoridades responden, de 
modo automático, al estado de 
opinión general, sobre todo 
ahora, cuando dependen del 
voto de los ciudadanos. Su ten
dencia a la inercia se rompe 
cuando se dan cuenta de que 
conduce a que no les voten, o 
voten a otro.

Profundizando un tanto en lo 
que pasa alrededor del acueduc
to, o sea, la circunstancia con 
que titulo estas líneas, hay un 
elemento que no ha pesado sufi - 
cientemente en quienes no la 
conocen a fondo, y es la impor
tante perturbación para la vida 
de la ciudad que significaría un 
corte total de tráfico bajo los 
arcos. Quien escribe presenció 
muy de cerca el corte más pro
longado y el primero que se 
hizo, en 1974, con motivo del I 
Festival, y sabe que es una 
medida gravé, cara y enojosa.

Por eso, y no por otras pam

El Ayuntamiento
INFORMA:

LA RECAUDACION DE LOS TRIBUTOS MUN 

PALES SERA GESTIONADA DIRECTAME^ 
POR EL AYUNTAMIENTO DESDE EL DIA 1 

ENERO.
LOS NUEVOS LOCALES ESTARAN SITUADOS^ 

EL AYUNTAMIENTO, ENTRADA POR LA 

ESCUDEROS.

PARA SU COMODIDAD, UTILICE LA DOMlClU 

CION BANCARIA.

plinas que se han aducido o 
musitado, no se corta el tráfico, 
y se sigue pensando en él, como 
denota ese demencia! proyecto 
de tapar la mejor vista del acue
ducto para construir un “edifi
cio puente" y dedicarlo... a 
aparcamiento. Toda autoridad 
es proclive a dejar ese problema 
a la próxima corporación.

' Entonces, lo que pasa es que 
la culpa de cuanto incurre la 
tenemos nosotros. Al decir nos
otros, me refiero a todos los 
segovianos, si bien la Academia 
a que pertenezco tuvo la sensi
bilidad de publicar un informe, 
moderado y sólido, sobre el 

problema, al que no se ha con
testado más que con algunas 
afables palabras, por otro lado 
muy de agraceden, del Sr. alcal
de de la ciudad, del que consta 
su preocupación por el actual 
estado de cosas.

Pero el tema es lo suficiente
mente serio como para que no lo 
pueda resolver ni la crítica de 
una Academia ni la predisposi
ción de un alcalde. Haría falta 
un movimiento ciudadano, de 
los que enaltecen a una colecti
vidad, que impusiera el cambio 
radical en cuanto sucede con el 
acueducto. El día que partidos 
políticos, sindicatos, cámaras, 
asociaciones, colectivos ciuda
danos, y los ami gos que Segovia 
tiene en todas partes, se propu
sieran dignificar al acueducto 
de verdad, asumir los aspectos 
positivos, que son muchos, y Io5 
negativos, que son varios, que 
conlleva la supresión de . 
en su torno y la dignificación e 
su entorno, sin más quejas 
más ambigüedades, y 1° 
con claridad y concisión, 
habría resuelto el Proh*ema'|uS

Mientras tanto, los esP'rl^a 
positivos que hay en 
tendrán que contentarse co 
jeremiada habitual, la •mP°^s0 
cia acostumbrada y el reír 
social que se agudiza ai cada 
que pasa en esa situación. u 
do menos, esta última rc*]CiX e 
me libra de la sospecha de q 
yo, también, esgrima al a 
ducto para que salga mi no 
en letras de molde.

M.C.D. 2022
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Piezas de la alfarería tradicional de SUCESOS
Un camionero muerto en

la provincia en la galería del 
teatro Juan Bravo

PEÑALOSA

Piezas tradicionales de los alfares segovianos que recuerdan otros modos de vida

accidente de tráfico en Montejo 
de Arévalo

Desde el pasado día 15 se expone 
en la galería del teatro Juan Bravo 
una muestra de alfarería tradicional 
de la provincia de Segovia. Calorí
ficos, lecheras, platos tortilleros, 
pucheros de lumbre, ollas para 
chorizos son algunas de las piezas 
que se pueden contemplar, piezas 
que forman parte de la historia de la 
vida diaria de nuestros pueblos y 
que eran parte del trabajo habitual 
de los alfares.

Según un estudio realizado por el 
equipo Adobe de Madrid, en la 
provincia de Segovia había varios 
centros alfareros. Estaban situados 
en Villacastín, Vegas de Matute, 
Segovia, Santa María la Real de 
Nieva, Coca, Navas de Oro, Carbo
nero el Mayor, Lastras de Cuéllar,

V Aniversario 
de la Asociación 
de Mujeres 
“Alcázar”

El próximo día 21 la Asociación 
e Mujeres Alcázar va a celebrar el 

9umto aniversario de su fundación.
On tal motivo se han organizado 

una serie de actos que comenzarán 
a las seis y media de la tarde en el 
^•ón de actos de 1 a Caja de Ahorros 
c°n unas palabras de la presidenta.

A continuación, habrá teatro leí- 
Por un grupo de asociadas, una 

ctuac¡ón musical a cargo del quin- 
ei') Eénix, la lectura de los prime- 

Pernios del concurso infantil de 
neción y la entrega de premios.

Villaseca y Fresno de Cantespino.
En la exposición, organizada por 

el Gremio Artesanal Segoviano, se 
exponen piezas de Sebastián Mar
tín Sanz y su hijo de Fresno de 
Cantespino; de Gabriel Murciego, 
de Coca; de Crescencio Pajares de 
Carbonero el Mayor (piezas proce-

Cata de vinos de la Ribera del Duero
en el Parador

Ayer tuvo lugar en los salones 
del Parador Nacional de Turismo 
una cata de vi nos organizada por las 
bodegas Ribera Duero, para presen
tar a los hosteleros segovianos los 
nuevos productos vinícolas que la 
bodega ofrece. El acto estuvo diri
gido por la director gerente de la 

denles de la colección de José Car
nicero) y de Ignacio Sanz de Lastras 
de Cuéllar (obras propias y de su 
colección particular) La exposi
ción permanecerá abierta hasta el 
30 de diciembre y se puede visitar 
de martes a domingo de 7 a 9 de la 
tarde. 

bodega. Lúea García de María, que 
estuvo acompañado por el repre
sentante de la firma en Segovia, 
Antonio Yanguas.

La cata tuvo ocasión de demos
trar a un buen número de hosteleros 
segovianos las excelencias de los 
vinos de la región, vinos con cuer

Un camionero resultó muerto en 
la tarde de ayer a consecuencia de 
un accidente de tráfico ocurrido en 
la carretera nacional 601 en el tér
mino municipal de Montejo de 
Arévalo. El suceso ocurrió a las 
15,40 horas de la tarde de ayer en el 
punto kilométrico 135 de la ante
riormente mencionada carretera, 
cuando un camión Pegaso con 
semirremolque se salió de la calza
da por el margen derecho, volcando 
sobre el arcén. El conductor del 
camión, Francisco Bal tanas Ayuso, 
de 28 años de edad, resultó muerto 
a consecuencia del accidente. Asi
mismo, el vuelco del camión hizo 
que una parte de la carga cayera 
sobre un turismo matrícula de Avi
la, ocasionando a uno de sus ocu
pantes heridas leves.

BALANCE DE LA JEFATURA 
PROVINCIAL DE TRAFICO 

DURANTE EL MES DE 
NOVIEMBRE

La Jefatura Provincial deTráfico 
ha hecho público el habitual resu
men de actividades desarrolladas 
durante el mes de noviembre. Se
gún los datos de la Jefatura, el 

po, de larga crianza y con un aroma 
característico. La bodega Ribera 
Duero fue fundada en 1927, y ac
tualmente es una sociedad integra
da por agricultores de la comarca de 
Peñafiel, recogiendo las tradicio
nes de sus antepasados en la elabo
ración del vino desde el siglo XI.

numero de accidentes de tráfico 
durante el pasado mes fue de 84, 
con un saldo negativo de víctimas 
contabilizado en 5 muertos, 29 
heridos graves y 68 leves. En cuan
to a matriculación de vehículos, se 
han matriculado un total de 406, de 
los cuales, 250 son turismos y 70 
son furgonetas. El número de trans
ferencias tramitadas por esta Jefa
tura Provincial ha sido de 353.

Durante el pasado mes de no
viembre se han expedido 305 per
misos de conducir, de los cuales 
185 fueron para hombres y 120 para 
mujeres. Abundaron en este aparta
do los permisos de conducir de la 
clase B-l,que ocuparon un total de 
229 sobre el total.

Aplazada 
la presentación 
de dos libros de la 
Caja de Ahorros

Para mañana estaba previsto 
hacer la presentación de los libros 
“San Juan de la Cruz en Segovia” y 
“Segovia, una fecha con dos san
tos”, que la Caja de Ahorros de 
Segovia ha editado, en colabora- 
cióncon las Comunidades Carmeli
tas segovianas, con ocasión del IV 
Centenario de San Juan de la Cruz.

El acto de presentación se va a 
aplazar unos días, para hacerlo 
coincidir con dos importantes ex
posiciones que tendrán lugar en el 
Torreón de Lozoya del 18 de enero 
al 10 de febrero de 1991, también 
sobre San Juan de la Cruz, son las 
siguientes:

— Trilogía plástica: Contiene 35 
litografías, aguafuertes y serigra- 
fíasque han realizado, inspirándose 
en los poemas o cánticos de San 
Juan de la Cruz, tres significativos 
artistas contemporáneos: Pablo 
Serrano, Amadeo Gabino y Euse- 
bio Sempere. La exposición se 
acompaña de varios paneles expli
cativos y un vídeo de 47 minutos, 
consguión de Antonio Gala, con la 
biografía del religioso y poeta, re
formador de la orden carmelitana.

— Iconografía de San Juan de la 
Cruz: Contiene pinturas y tallas de 
Pedro Díaz sobre la vida e imagen 
del Santo.

Ambas exposiciones se exhibi
rán, además de en el Torreón de 
Lozoya, en el Santuario del Henar, 
de Cuéllar.

•V Concurso-Exposición de 
Ornitología y Canaricultura

modo moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda modo moda moda moda 
moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda moda

-* próximo día 24 se va a cele- 
ar la inauguración del IV Concur- 

QaLxP°sición de Ornitología y 
ar|cultura, que está organizado,

s an t a t eg es a 
m°Rmig o n es

Ras t r il l a t * 43 77 00

como en ediciones anteriores, por 
la Asociación Ornitológica Scgo- 
viana. La clausura tendrá lugar el 
día 30 de este mismo mes. El lugar 
de exposiciones será el colegio 
público “Domingo de Solo” (plaza 
de los Huertos), y el horario de 
visitas, de 12 a 2 y de 5,30 a 8,30.1.a 
inauguración, el día 24, será a las 
cinco de la tarde.

Las inscripciones podrán efec
tuarse hasta el sábado próximo, día 
22, en el local de la A.O.S. (Paz y 
Orduña, 9, bajo) o en el lugar de la 
e xposi ci ón. La rece peí ón de a ves se 
hará el día 22 mismo, en el lugar de 
la muestra, de 12 a 14 y de 16 a 20 
horas.

moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
modo 
moda 
moda

en navidad te mereces algo de

abrimos el jueves día 20 
José Zorrilla, 6 

Segovia

moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
modo 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda 
modo 
moda 
moda 
moda 
moda 
moda

moda moda moda moda moda modo moda moda moda moda moda moda moda modo modo 
moda moda moda moda moda moda moda modo moda modo moda moda modo moda modo
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AGENDA ADELANTADO BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

RECRISTIANIZACION 
DE LOS SUBURBIOS DE MADRID

CALENDARIO EXPOSICIONES

PARA MANANA

Jueves 20 de diciembre.

Van 354 días; faltan 11.
Sol: De 8,34 a 17,51 horas.

SANTORAL

Santos: Domingo de Silos, Filo- 
gonio, Eugenio y Macario.

EN EL TORREON 
DELOZOYA 

(Obra Cultural de la Caja de 
Ahorros)

El viernes próximo, a las 8 de la 
noche, será inaugurada la I Exposi
ción Deportivo-Cultural, organiza
da por el Club Atlético Joaquín 
Blume-Caja Segovia. Ofrecerá una 
colección de fotografías, carteles y 
trofeos sobre atletismo, más direc
tamente relacionados con la popu
lar carrera San Silvestre.

Miguel Angel Luquero, Francisco 
Jorge Bornemann y Alejandro 
Gaona, miembros del Grupo de 
Espeleología de Horizonte Cultu
ral.

AVISOS

HOY, REUNION SOBRE 
INSTALACIONES NUCLEARES

PENSAMIENTO

“Cuanto más posee el hombre, 
menos se posee a sí mismo” (Al fon- 
so Milagro).

FARMACIAS
DE GUARDIA

Jiménez Cobaleda. Velódromo, 
4.

Las farmacias de guardia loestán 
desde las 9,15 a la misma hora del 
día siguiente.

JLONCE
tufen.

F 48.150
EL TIEMPO

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 674,5 m/m
Viento del E.
Temperatura máxima: 8’

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,1 m/m.
Viento del E-SE.
Temperatura mínima: —2,8’
A las 8 de la mañana: —1,4®

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

BINOOS

Bingo Casino de La Unión. Edi
ficio “Las Sirenas”. Horario: De 5 
tarde a 3 de la madrugada.

CARBONERO EL MAYOR
Centro Cultural “Los Caños’

Grabados de Daniel Gil Martín: 
Hasta el día 30 de diciembre. De 19 
a 22 horas.

CUELLAR
Sala Ditirambo Arte

Paisaje de J. A. Sarabia

EN EL BAR EL TORERO

El viernes próximo, a las 7 de la 
tarde, va a ser inaugurada, en el Bar 
El Torero (José Zorrilla, 42) una 
exposición de pirograbados de J.C. 
Lázaro. Permanecerá abierta hasta 
el día 6 de enero.

EN MADRID

María José Gómez Redondo 
expone fotografías, hasta el día 6 de 
enero, en la Sala Minerva, del Cír
culo de Bellas Artes, de Madrid.

CÜBTOS

MISA DEL APOSTOLADO
SEGLAR DE A.C.

Mañana, a las 7,30 de la tarde, 
tendrá luga en el convento de 
Madres Reparadoras (c/Marqués 
de Mondéjar), una eucaristía que el 
Movimiento de Apostolado Seglar 
de Acción Católica celebra con 
motivo del tiempo litúrgico de 
Adviento. Será oficiada por el con
siliario del Movimiento, Alfonso 
Frechel. Este acto queda abierto a 
todas las personas que deseen asis
tir.

CONFERENCIAS

LA AVENTURA
EN LOS ALBORES DEL XXI

El ciclo de charlas sobre “La 
aventura en los albores del siglo 
XXI”, que organiza el INICE-Se- 
govia.conelpatrociniodel Ayunta
miento, concluirá mañana, jueves. 
El acto será a las 7,30 de la tarde en 
elsalóndelaCasadelaJuventud(c/ 
Infanta Isabel) y la charla, ilustrada 
con diapositivas, estará a cargo de

Esta tarde, a las 8, en la Casa de 
la Juventud (Infanta Isabel), se 
constituirá la promotora que en la 
provincia impulse la campaña 
“Vivir sin nucleares”, que pretende 
la recogida de 500.000 firmas como 
mínimo para hacer posible que se 
discuta en el Parlamento una ley 
sobre el tema. Los promotores invi
tan a la reunión a organizaciones 
políticas, sindicales, asociaciones 
ciudadanas, de vecinos y personas 
interesadas en el tema.

REGISTRO CIVIL

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: César Martín

Madrid.- En la Unión Diocesana de mujeres de Acción Católica 
se ha celebrado esta tarde la apertura del cursillo preparatorio de la 
campaña par la recristianización de los suburbios de la capital, 
emprendida por el Arzobispado. El vicario de la Diócesis dijo que 
el mes próximo comenzarán a actuar los equipos del Apostolado de 
la Acción Católica que colaboran en esta campaña. Seguidamente, 
el párroco del Puente de Vallecas, don Francisco Navarrete, expuso 
impresionantes datos del estado de los suburbios en materia religio
sa, que es de una espantosa miseria moral, a consecuencia de tantos 
años de indiferencia liberal y materialismo marxista. Por lo que se 
refiere a su parroquia, leyó, entre otros, los siguientes datos estadís
ticos: niños sin bautizar, 10.000, lo que equivale al 70 por 100; 
número anual de fallecimientos, 870. Sólo recibieron asistencia 
espiritual, 104, lo que significa que no la recibieron e! 89 por 100 
de los fallecidos. Casamientos civiles durante la guerra, 1.500; de 
éstos sólo han sido legalizados 300. Cumplen con la Iglesia 300 
niños y los mil quinientos adultos, que representan el 6 por 100 de 
la población.

Arranz, hijo de José Antonio y de 
Rosa María; Alba Dorrego Hoyue
los, de Cipriano y de María Luisa; 
Andrea Matesanz Sacristán, de 
Javier Rodrigo y de Ana Josefa.

MATRIMONIOS: Javier Alia 
Escobar con María del Pilar Gue
rrero Trillo; Eugenio Serrano Igle
sias con María Emma Gómez Sanz; 
Luis de Miguel Calvo con Josefina 
Castro Aragón; José Luis Muñoz 
Callejo con Rosario Isabel Escriba
no Calvo.

HERMANDAD
DE DONANTES 

• DESANGRE 

SEMANA DEL 10 AL 
16 DE DICIEMBRE 

DE 1990

TRANSPORTES FRAGA, S. A
Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artí

culo 150 de la Ley Reguladora de estas Sociedades, 
se hace público que por acuerdo de Junta General 
Extraordinaria, se ha cambiado el domicilio social 
que era en Cuéllar (Segovia), Carretera de Segovia 
s/n., y pasa a ser en Valladolid, calle General Sol- 
chaga n.9 72; y se determina con mayor precisión el 
objeto social relacionado con toda clase de trans
portes de mercancías y servicios afines; explota
ción de camiones, vehículos y maquinaria propia 
del transporte; explotación de terrenos y naves 
industriales; todo ello en la forma que se concreta 
en el correspondiente artículo de los Estatutos 
Sociales.

Cuéllar a doce de diciembre de 1990. ElPresiden- 
te del Consejo de Administración.

Donaciones 
efectuadas 

en la semana

Reservas
Banco de 

Sangre en el 
día de hov

Unidades Unidades
de sangre de sangre

0 + 21 0 +
24

0- 7 0- 9

A + 22 A ' 21
A- 3 A- 11
B* 3 B* 4
B- 2 B- 2
AB* 1 AB-F 7
AB - AB- —■
Total 59 Tofiii 78

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

LLEGA LA NAVIDAD
Una vez más, como desde hace años y siglos, ce*e^rar®r?^ 
el nacimiento del Hijo de Dios. Dejamos hoy cerrado el 
de la Historia y dedicamos este pequeño espacio del p6 
dico a desear a todos nuestros lectores los mayores bien 
de esta vida: Paz, Salud, Amor y Esperanza: Paz en nueSde 
diario vivir, Salud para afrontar sonriendo los Problern9Saue 
cada jomada, Amor en nuestro corazón por las gentes q 
nos rodean y Esperanza, que es la fuente de las mejores 

siones. . a ¿en
A todos, amigos lectores, os deseamos alegría y felici a 

las Fiestas Navideñas.

Unas gotas de tu sangre 
pueden devolver la sonrisa 
a un niño, la felicidad 
a una familia.

Ahora 2 establecimientos
Relojería — Joyería BARRIO

Fundada en 1870
Plaza Mayor, 6 y Puente Muerte y Vida, 14

Teléfono 43.05.93 Teléfono 43.10.17

¡Hazte donante de sangre! MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA

M.C.D. 2022
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El Colegio Universitario 
impartirá un curso sobre 
derechos fundamentales 

en la Constitución
Los derechos fundamentales de 

la persona en la Constitución es el 
tema del curso que se va a desarro
llar a partir del mes de enero en el 
Colegio Universitario. El curso, 
dirigido por el catedrático de la 
Complutense Alberto de la Hera, 
constará de seis sesiones que se 
prolongarán de enero a marzo, y 
serán impartidas por catedráticos y 
profesores titulares de las universi
dades Complutense, Alcalá de 
Henares y de Educación a Distan
cia.

Los temas que se abordarán a lo 
largo del curso son: “El concepto 
jurídico de Derecho Fundamental. 
Los derechos fundamentales en la 
Constitución española” por Iván C. 
Iban; “La igualdad ante la Ley y la 
no discriminación" por Yolanda 
Gómez; “El derecho a la vida. El 
derecho a la educación" por Rafael 
Navarro Valis; “La Ley de libertad 
religiosa" por María José Ciáurriz; 
“El Derecho sobre el matrimonio y 
la familia” por Alberto de la Hera y

mant engamos
LA

Es 
de

LIMPIA 
CIUDAD
una recomendación 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

“El derecho de asociación” por 
Agustín Motilla de la Calle.

Aún no se han establecido las 
fechas de cada sesión que será 
semanal. Para asistir al curso es 
necesario una inscripción previa en 
el Colegio Universitario Domingo 
de Soto. El plazo de inscripción 
finaliza mañana.

A.T.

Constituida la Comisión Provincial
de Trabajadores del Ministerio 

de Defensa
CC.OO. sindicato mayoritario en este colectivo

Comisiones Obreras ha sido el 
sindicato mayoritario en las elec
ciones sindicales que se han cele
brado en los distintos centros ads
critos al Ministerio de Defensa en 
Segovia. De los 13 delegados que 
forman el recientemente constitui
do comité provincial, 9 pertenecen 
a Comisiones Obreras y 4 a UGT.

Los trabajadores de los centros 
del Ministerio de Defensa en Sego- 
via (Intendencia, Archivo y Centro 
de Mantenimiento de Sistemas 
Acorazados) decidieron formar un

A través de los CEAS

La Diputación organiza en toda 
la provincia la Fiesta del Abuelo

Por tercer año consecutivo, la 
Diputación quiere tributar a nues
tros mayores un homenaje de cari
ño. Así, se ha previsto, hasta finali
zar el año, que en diversas localida
des se celebre la “Fiesta del Abue
lo”. En ella, las personas de la 3* 
Edad podrán tomarse un chocolate, 
bailar, escuchar música o contem
plar una representación de teatro.

Esta fiesta se ha celebrado ya en 
Ayllón, Fuentesaúco, Sepúlveda y 
Cuéllar. Hoy, tendrá lugar en San- 
tiuste, El Espinar, Riaza y San Ilde
fonso. El día 20 se realizará en 

comité provincial que agrupe las 
necesidades de los tres centros, ya 
que anteriormente, las negociacio
nes se llevaban a cabo por separa
do.

La máxima preocupación del 
comité provincial es la exigencia de 
que se lleve a cabo el convenio, 
sobre todo en materia de seguridad 
e higiene en el trabajo. Para un 
mejor seguimiento del convenio, 
así como para cubrir todas las nece
sidades laborales de los trabajado
res de Defensa, se han formado di-

Lastras de Cuéllar, Arrayo de Cué
llar, Torrecaballeros, Escalona del 
Prado y Cantalejo. El día 21, en 
Nava de la Asunción, Cedillo de la 
Torre y Val verde del Majano. El día 
26, en Carbonero el Mayor. El día 
27, en Paradinas, Prádena y Sego- 
via. Y el día 28, de nuevo en Canta
lejo.

El peso de la organización ha 
recaído en los Centros de Acción 
Social de la Diputación (CEAS), 
quienes han desplegado su trabajo 
por las zonas que tienen asignadas. 

versas comisiones que abarcan 
todos los aspectos de la vida laboral 
de este colectivo.

El comité provincial está presi
dido por Mariano de Frutos Her
nando, actuando como vicepresi
dente José Luis Alvarez. Asimis
mo, el comité cuenta con un secre
tario, un vicesecretario y 9 vocales.

Navidad en el hogar de los 
Hermanos Franciscanos de la 

Cruz Blanca

EL ESPINAR

Adjudicada de 
forma provisional 
la estación 
de autobuses
ACopinsa-Conalber, S.A. 
en 62.770.000 pesetas

La Consejería de Fomento, a 
través de la Dirección General de 
Transportes, ha adjudicado provi
sionalmente la obra para la cons
trucción de la terminal de autobuses 
de El Espinar por un importe de 
62.770.000 pías, a la empresa 
COPINASA-CONALBER, S.A.

El solar en el que se va a ubicar la 
terminal está situado al lado de la 
carretera N-603 en confluencia con 
la calle Tejera en San Rafael de los 
Angeles y ocupa una superficie 
total de 3.952 m2.

El proyecto de la obra contempla 
la construcción de una terminal con 
cuatro dársenas, sala de espera, 
oficina y sanitarios. Asimismo se 
ha previsto una zona para una futura 
ampliación para cafetería, la cual 
ayudaría al Ayuntamiento a sopor
tar los gastos de mantenimiento del 
edificio.

Con esta estación de autobuses 
se pretende dotar a todos los habi
tantes de El Espinar y sus posibles 
visitantes, de un nuevo servicio que 
a buen seguro redundará en una 
mejor calidad de vida.

¡EN ESTAS NAVIDADES!

¡POR ECONOMIA!
POR CALIDAD!

Ya se ha hecho costumbre que al 
llegar estas fechas hagamos una 
llamada a los amigos de la obra que 
los Hermanos Franciscanos de 
Cruz Blanca vienen desarrollando, 
con amor y eficacia, en la casa que 
en el número tres de la calle de 
Capuchinos tienen abierta a todos 
los necesitados que no tengan posi
bilidad de ingresar en otros centros 
o de permanecer en el ambiente 
familiar.

Son ya muchos los segovianos 
que saben de su labor y que han 
visitado este hogar en donde en
cuentran acogida, cuidados y cari
ño un grupo de deficientes, colabo
rando con su amistad y su ayuda 
económica a que esta obra siga su 
andadura.

A todos aquellos que no la co
nozcáis, os invitamos a comprobar 
lo que puede hacer el amor de estos 
dignos discípulos del “poverello de 
Asís", y cómo el espíritu francisca- 
nosigue habitando en esta tierra tan 
castigada por la injusticia y el 
egoísmo de los hombres.

Entonces comprenderéis que la 
Navidad no es un bello mito que se 
mantiene desde hace dos mil años 
para hacer un paréntesis en nuestro 
trajín, a veces tan absurdo; un pre
texto para hacernos regalos inútiles 
que no cambian nada, y que, como 
las bombillas de los árboles y ador
nos de las calles, sólo sirven para 
cegarnos e impedirnos ver en el

cielo la luz de las estrellas. Veréis 
que es verdad que Dios nos ha he
cho un gran regalo: su propio Hijo, 
y que por eso es posible aún, la 
ternura, la alegría y la gracia, es 
decir, todo lo que se puede ver y 
tocaren un Niño.

Si compartimos lo que tenemos 
con los demás haremos de nuestra 
vida una Navidad para todos.

Queremos dar las gracias a la 
Tuna Universitaria “Horizonte 
Cultural” que, como todos los años, 
en Nochebuena, van a llevar su 
alegría y sus canciones a esta casa, 
y también a una prestigiosa firma 
comercial que ha tenido el acierto 
de conceder a nuestros Hermanos 
de Cruz Blanca un premio por su 
labor humanitaria.

Ya lo sabéis, seguimos, como 
siempre, esperando de esa genero
sidad que venís demostrando du
rante los diez años que lleva este 
instituto en nuestra ciudad, y apro
vechamos para daros las gracias y 
desearos felicidad y paz para el año 
que comienza.

Los colaboradores de los 
Hermanos Franciscanos de 
Cruz Blanca

Recordamos que se pueden hacer 
suscripciones en la cuenta n.9 
001140282-3 que los Hermanos 
tienen abierta en la Central de la 
Caja de Ahorros de Segovia.

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO
E INDUSTRIA DE SEGOVIA

TU CAMARA
PROGRAME SU BANQUETE

Teléfono 44.08.36 
EL NOBLE ESTILO DE SEOOVIA

M.C.D. 2022
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_c CARBONERO EL MAYOR SAN RAFAEL

La Escolanía del Valle de los 
Caídos dará un concierto 

de villancicos

La Escolanía del Valle de los Caídos

Once grupos participaran en el lll 
Concurso-Exhibición de Villancicos

DIONISIO ESCUDERO

El próximo domingo, día 23, 
actuará en la misa mayor de la pa
rroquia y posteriormente dará un 
concierto de villancicos la Escalo
nia de la abadía benedictina de 
Santa Cruz del Valle de los Caídos. 
El citado concierto contará con 
obras como “Nunca suenan las 
campanas", de R. Benedito; 
“Aurtxoa Seaskau", de J.M. Olai- 
zola; “Campana sobre campana", 
de V. Ruiz-Aznar; “Dulce belén", 
“Llegó la Navidad”, “Still, Still- 
Cien, cien”, “Cómprame un tren, 
papá”, y “El Capotillo”, de J.A. 
Galindo; “Madre en la puerta”, de 
D. Sotés; “Olencero”, de N. Al- 
mandoz; “Silencio pasito” y 
“Vamos todos, vamos todos”, de 
A. Martín Pompey; final izando con 
“Llegaron ya”, de A. Ramírez.

Serán solistas triples: Luis-Enri- 
que García Muñoz, Juan José de 
Vega y Gonzalo Esquinas, mientras 
como solistas altos actuarán: Luis 
Garrigas y Luis-Alberto Morales, 
siendo el director Laurenti no Saenz 
de Burnaga, O.S.B.

Nació esta Escalonia con la fun
dación de la misma abadía benedic
tina al objeto de celebrar con mayor 
solemnidad las funciones litúrgi
cas, situándose rápidamente en pri
mer rango entre las existentes en 
España y el extranjero.

Sus componentes, que oscilan 
alrededor de 50, son niños seleccio
nados de toda España, alternando la 
E.G.B. con las más modernas ense
ñanzas oficiales de la música y el 
arte, habiendo dado conciertos en la 
mayor parte de las ciudades espa
ñolas. Han actuado junto a solistas 
de excepcional calidad: orquesta de 
RTVE, Pedro Espinosa y Guiller
mo González, pianista, Marisa 
Robles y M? Rosa Manzano, arpis
tas; grupo “Atrium musical”; han 
sido dirigidos por batutas de presti
gio universal, estrenando obras de 
alcance internacional como Canta
ta de Navidad de Honneger, en 
Madrid.

Con una crítica absolutamente 
elogiosa dieron 40 conciertos y 
actuaron en la televisión en Japón; 
estuvieron en París y I.ocarno 
(Suiza), donde escenificaron la 
obra músico-teatral “Villanci
cos”, del P. Antonio Soler, monje 
que fue del real monasterio de S. 
Lorenzo de El Escorial.

Han grabado una bucffa colec
ción de discos en las firmas Belter, 
Columbia, King Record de Japón, 
Fonogram e Hispavox.

Todos los escalones han cursado 
solfeo, estudio de partituras polifó-

nicas e instrumentos musicales, 
trabajando a diario el Canto Grego
riano en el campo solfístico, inter
pretativo y estudio directo de los 
signos paleográficos de los manus
critos de los siglos X y XI. Intervie
nen diariamente cantando con la 
comunidad de monjes benedictinos 
en la misa conventual de las 11 h., 
por esta causa ha llegado a ser esta 
Escalonia el auténtico taller y cen
tro de difusión del Canto Gregoria
no y de la antigua música litúrgica 
española, el “Canto Mozárabe”, 
afín con el citado.

Estos niños, después de varios 
años de permanencia en la Escalo
nia, han formado en todo el ámbito 
nacional, varios grupos de corales, 
alguno especializado en los citados 
Cantos Gregoriano y Mozárabe, así 
como del “arsantiqua”; solamente 
en Madrid existen tres grupos, des
tacando la coral “Schola Antiqua 
de Madrid” por su número de 
miembros y su calidad interpretati
va, que ha intervenido, por expresa 
invitación, en el Festival Estival de 
París, y en la Universidad estadou
nidense de Kalamazoo, además de 
numerosos conciertos por toda 
España.

Con este concierto, por su cali
dad y categoría, Carbonero el 
Mayor alcanza el cénit de sus pre
tensiones musicales, dignificando 
no sólo esta localidad si no también 
a toda la geografía segoviana.

Será un acto musical que dejará 
pictóricos de satisfacción a todos 
los melómanos y aficionados musi
cales de todo tipo, habrá que agra
decer al Ayuntamiento el desvelo y 
esfuerzo realizados para lograr este 
gran evento.

Excma. Diputación 
Provincial 
de Segovia

ANUNCIO DE 
CONTRATACION DIRECTA 
OBJETO DEL CONTRATO: "Señalización horizontal en 

diversas carreteras de la Red Provincial (1990)".
TIPO DE LICITACION: 9.127.694 pesetas.
GARANTIA DEFINITIVA: 4% del tipo de licitación.
PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSI

CIONES: Hasta el día 26 de diciembre, de 9 a 13 horas en el 
Negociado de Contratación.

ANUNCIO EXTENSO: Publicado en el Boletín Oficial de la 
Provincia n.9 148, de 10 de diciembre de 1990.

Segovia, 17 de diciembre de 1990.
EL PRESIDENTE: Francisco Javier Reguera García. EL 

SECRETARIO GENERAL Ramón Huerta Huerta.

CARNICAS
Bermejo Sánchez, S.A

Agradece a sus clientes y amigos su 
ble colaboración, quedando a su servicio 
estas entrañables fiestas navideñas, en 
venta de lechal y cordero.

Estamos en el kilómetro 31,200 de la catre 
tera N-603, Segovia-Aranda de Duero. .

Teléfono 50.03.69 t u r eg aNQ

Felices Fiestas!

J. MORCILLO

Hace breves fechas informába
mos de los preparativos del III 
Concurso-Exhibición de Villanci
cos que se va a celebrar el próximo 
sábado, 22 de diciembre, a las siete 
de la tarde en el cine Avenida de San 
Rafael.

En estos momentos se conocen 
los grupos concursantes y los que 
cantarán un villancico en la fase de 
exhibición, bosque competirán por 
el primer premio, dotado con 
50.000 pesetas son los siguientes:

— “Acuario”, títulodel villanci
co: “Déjalo todo",original en letra 
y música. .
- “Belén", título de villancico: 

“Hacia Belén", original en letra y 
música.

- “Asociación Juvenil Tuna 
Universitaria de Magisterio”, títu
lo del villancico: “Lo divino”, le
tra y música de Los Sabandeños, 
arreglos de la Tuna.

- “Agrupación Musical Santa 
Eulalia”, título del villancico: 
“Navidad eres tú”, original en le
tra y música.
- “Los Penúltimos”, título del 

villancico: “Ya nació”, original en 
letra y música.
- ‘ ‘ Ezquerra”, con un villancico 

original en letra y música y
- “Obrada y Media”.
Se da la circunstancia que los 

ganadores del año pasado, “Los 
Penúltimos" con el villancico 
“Tiempos de paz" y “Obrada y

Actividades culturales, recreativas 
y empresariales

CRISTINA HUERTA

La animación de cara a las Navi
dades empieza a notarse en la po
blación. Y en los días venideros 
serán muchos más los hijos de este 
pueblo, ausentes, lo que regresen 
junto a sus familiares para pasar 
estosdías de gran sentido hogareño.

A esta animación que empieza a 
experimentarse se unen los ecos 
que todavía recuerdan las activida
des de la pasada feria de San An
drés, así como otras actuaciones de 
tipo cultural, como por ejemplo la 
del Quinteto Fénix, que hizo el

Media” han vuelto a repetir su 
participación este año.

El jurado de este III Concurso, 
dotado de carácter provincial, esta
rá formado, entre otras personas, 
por miembros de las asociaciones 
culturales de la zona, peñas y pan
das, el párroco y el alcalde de El 
Espinar.

En la sección de exhibición, y

La Tuna de Magisterio en una de sus numerosas actuaciones

TUREGANO 

deleite del público con unas estu
pendas interpretaciones de esta 
agrupación de pulso y púa. Está 
integrada por Pedro Carlos Gonzá
lez y Jesús Nieto Diez con bandu
rrias; Emilio Domínguez con laúd; 
Angel Enjuto y José Ignacio López, 
con guitarras. Junto a composicio
nes populares, también ofrecieron 
obras de Schubert, Mozart y Bach.

NUEVA INDUSTRIA

Ha sido inaugurado en esta loca
lidad el Matadero Frigorífico Cár
nicas Bermejo Sánchez, que ha sido 

mientras el jurado hace público su 
fallo, intervendrán el Taller de 
Dulzaina y Tamboril de San Rafael 
y tres grupos representativos de 
otros tantos ciclos de enseñanza del 
colegio público.

Todos los grupos participantes 
recibirán un regalosingular realiza
do por el artesano local Santiago 
Alvaro.

promovido por unos entusiast3 
industriales carniceros de 
no, deseosos de poder ofrecer 
importante servicio no sólo a 
gar, sino también a toda lacoma ■ 

Las instalaciones se han PrePa^ 

conforme a los más modernos sis 
mas frigoríficos, pensando, 
es natural, en nuestra incorpora1- 
a la Comunidad Europea y a^Ia 
exigenciasque viene impomen 
misma. Las nuevas inslalaC^oV 
fueron bendecidas por el párr 
los promotores obsequiaron a 
blemente a los numerosos m 
dos. .
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jesús Posada y José María Aznar son los líderes políticos 
más conocidos en la región .

El PP perdería el control de la Junta de 
Castilla y León según una encuesta 

encargada por el propio Gobierno regional

La región gastara 
8.349 millones de pesetas 
en la Lotería de Navidad

Valladolid (leal).—El PP obtendría 39 representantes en las 
Cortes regionales y perdería todas las posibilidades de seguir al 
frente de la Junta de Castilla y León según se desprende de los 
datos extraídos de una encuesta encargada por el propio Gobier
no regional a la empresa 1PC (Investigación, Planificación y 
Desarrollo) de Madrid, dirigida por el catedrático de Sociología 
Francisco Alvira, y cuyos datos han sido dados a conocer esta 
mañana por el portavoz de la Junta.

Según los resultados del son
deo, efectuado 1 os primeros días 
de diciembre en todo el ámbito 
de la comunidad autónoma, el 
PP obtendría 39 procuradores 
en las Cortes regionales, dos 
más que el PSOE, al que le co
rresponderían 37 procuradores. 
El resto de los parlamentarios 
regionales se los reparten el 
CDSeIU,arazón de cuatro para 
cada una de estas formaciones 
políticas.

Los resultados de la encuesta 
confirman el aumento del PP y 
del PSOE, los dos partidos con 
mayor implantación en España 
y en la comunidad autónoma, y 
el descenso del CDS, que perde
ría 14 procuradores de los 18 
que obtuvo, en las elecciones 
autonómicasde 1987. El sondeo 
concede cuatro procuradores a 
la coalición IU (dos en Vallado- 
lid y uno en Burgos y León) con 
lo que esta coalición entraría 
por pri mera vez en el Parlamen
to regional.

Respecto a las elecciones de 
1987 el sonde o concede al PPun 
aumento de siete procuradores 
(pasaría de 32 a 39), aunque no

Los talleres 
de automóviles 
exponen 
sus inquietudes 
a la Junta

1 Presidente de la Junta de Cas- 
bid y León- Jesús Posada, ha reci- 
t 0 a los representantes de los 
aufo110-65 116 autom6viles de la 
ció "p^^grupadosenlaFedera- 
DinH- te"ano Leonesa de Auto- 
8com°nque han S*d° 
pr .pañadosen la audiencia por el 
Esna-nte de *a Confederación 
Para n°la dC Talleres (CETRAA), 
* CnPreSen,ar *as conc*us*ones del 
u ngreso de la Confederación 

acional.

toleres de los más de 3.000 
Dejo68 de.*a Comunidad, es dar 
ese r Serv'c*° profesional y bajo 
Pet¡c'riSma 86 han examinado las 
laoe^n.esde* sector: Colaborar en 
de VCk°n de *a Inspección Técnica 
de lculos; proyecto de creación 
•onio^*3 Profesi°nal para la Au- 
creacjz n Por la expectativa de 
en u n de empleo; participación 
ambiea mcj°r solución al medio 
de |oaie- en ámbito de la gestión 
(aceita res'duos de automoción 

pausados, etc.).
al pre/?rIe dc I®5 talleres se pidió 
anesan* Cnle sercalificados, como 
de Para acceder en igualdad 
gleses lc*Ones que franceses, in- 
que |a’p Cmanes, etc., a las ayudas 
r°PeaCoOmun*dad Económica Eu- 
sas, p ^de a este tipo de empre- 
^ñaiy" cs*onales de oficio; cabe 
^¡ca la legislación autonó- 
°sta|| d ana Y3 han calificado a 

rcs como artesanos. 

alcanzaría la mayoría suficiente 
para continuar al frente de la 
Junta de Castilla y León en soli
tario.

El PSOE ganaría cinco pro
curadores sobre los que ya obtu
vo en 1987 (pasa de 32 a 37) y en 
caso de llegar a un acuerdo con 
el CDS —en línea con la políti
ca de pactos definida por el 
partido centrista para las próxi
mas elecciones— podría dar la 
presidencia de la Junta al candi
dato del PSOE.

El reparto de los procurado
res por provincias según los 
datos de la encuesta facilitada 
por la Junta sería el siguiente: 
Avila (PP 3, PSOE 3, CDS 1); 
Burgos (PP 6, PSOE 4, IU 1); 
León (PSOE 7, PP 6, CDS 1, IU 
1); Falencia (PSOE 4, PP 3); 
Salamanca (PP 5, PSOE 5, CDS 
1); Segovia (PP 4, PSOE 2); 
Soria (PP 3, PSOE 2); Vallado- 
lid (PSOE 6, PP6, IU 2); Zamo
ra (PSOE 4, PP 3, CDS 1).

En el apartado de conoci
miento de los líderes políticos 
regionales, según la mención 
espontánea de los encuestados, 
el más conocido es el actual

Martín Villa pide un gran partido 
conservador, ajeno a los 

regionalismos
León (leal).—La construcción 

de una gran mayoría de centrodere
cha en España deberá hacerse sobre 
la base de un partido político de 
implantación nacional y no desde 
pequeñas alianzas regionalistas, 
según manifestó el exministro y 
exvicepresidente del Gobierno, 
Rofolfo Martín Villa.

El exministro leonés pronunció 
una conferencia sobre “Una políti
ca popular y de progreso” en el 
salón de actos de la Biblioteca 
Pública dentro del programa de 
actos conmemorativos del 85 ani
versario de la fundación “Diario de 
León".

Martín Villa realizó en su confe
rencia un largo análisis de la situa
ción política española, partiendo de

Antonio Herreros, miembro de la presidencia 
colegiada nacional de IU

Erik Clavería, en el consejo político nacional de la coalición
Valladolid (leal).—Antonio 

Herreros, miembros de la presiden
cia colegiada de IU en Castilla y 
León, fue elegido representante 
regional en la presidencia colegia
da de IU a nivel nacional en la 
reunión que el consejo político 
regional de IU celebró en Vallado- 
lid.

Con la elección del palentino 
Antonio Herreros, designado ya 

presidente de la Junta, Jesús 
Posada, al que mencionan el 33 
por ciento de los encuestados, 
por delante de José María Az- 
nar, líder nacional del PP, que es 
citado por el 21 por ciento de los 
encuestados.

Enel tercer lugarde esta tabla 
de conocimiento espontáneo de 
los líderes figura el expresiden
te de la Junta Demetrio Madrid 
(PSOE), por delante de Juan 
José Laborda, de Miguel Pérez 
Villar y de los centristas José 
Luis Sagreso y Carlos Sánchez 
Reyes.

Por lo que se refiere a la valo
rad ón de I os 1 íderes pol í ti eos, el 
presidente de la Junta es el 
mejor valorado por los encues
tados con 5,5 puntos, por delan
te del vicepresidente de la Junta 
José Luis Sagredo y del presi
dente de las Cortes Carlos Sán
chez Reyes, los dos del CDS y 
que obtienen una valoración de 
4,8 puntos.

Detrás, en esta escala de va
loración inducida en las pregun
tas del cuestionario, se sitúan 
Miguel Pérez Villar (vicepresi
dente de la Junta) y Jesús Quija- 
no (reelegido secretario general 
del PSOE regional el pasado fin 
de semana), ambos con 4,6 
puntos, y Juan José Lucas (pre
sidente en funciones del ’ PP 
regional) y Antonio Herreros 
(miembro de la coordinadora 
regional de IU) a quienes losen
cuestados conceden 4,5 puntos 
de valoración.

los años de la llamada “transición 
democrática” hasta la llegada al 
poder del PSOE en 1982, reivindi
cando para el centroderecha la posi
bilidad de realizar una política 
moderna, sin complejos del pasado.

Respecto a la posibilidad de re
construir el centroderecha político 
español a partir de líderes regiona- 
listas más o menos “indisciplina
dos", después de que en su época el 
centrismo se rompiera por rivalida
des de liderazgo, Martín Villa afir
mó que sería un error reconstruir 
ahora la antigua mayoría conserva
dora a partir de líderes regionalistas 
al estilo de Cantabria (Hormae- 
chea), Alava o de eventuales tenta
ciones como Juan Moranoen León, 
aunque eludió en todo momento 
citar nombres.

candidato por la coalición de Iz
quierda Unida a la presidencia de la 
Junta para las próximas elecciones 
del mes de mayo, la Comunidad de 
Castilla y 1-eón pasa a tener dos 
representantes en el máximo órga
no de dirección nacional de IU, en 
el que ya estaba Javier Gutiérrez 
Hurtado, elegido en la segunda 
asamblea nacional. 1.a presidencia 
colegiada de IU está integrada por

La adquisición de lotería desciende en 
Zamora, Avila y Segovia

Valladolid(Ical).—Los castella
no-leoneses jugarán alrededor de 
8.349 millones de pesetas en el 
sorteo de la lotería de Navidad que 
se celebra el sábado 22, casi dos
cientos millones más que los gasta
dos en el sorteo de 1989, año en que 
la suerte apenas alcanzó a nuestra 
región. Burgos, León y Valladolid 
son las provincias en las que más se 
juega, mientras que Zamora y Se
govia se encuentran entre las que 
menos dinero invierten en la lotería 
navideña.

El Organismo Nacional de Lote
rías ha repartido en las delegacio
nes de Hacienda de la Comunidad, 
que lo han distribuido posterior
mente entre las diferentes adminis
traciones de lotería, alrededor de 
3.340.000 billetes, que equivalen a 
los 8.349 millones de pesetas que 
los ciudadanos de Castilla y León

El Pleno de las
Cortes inicia 
el debate de los 
Presupuestos

Valladolid N.G.L. (leal).—El 
Pleno de las Cortes Regionales de
bate hoy y mañana el Proyecto de 
Ley de Presupuestos de la Comuni
dad para 1991, que cuenta con un 
volumen global de 162.967 millo
nes de pesetas, lo que supone un 
crecimiento del 8,35 por ciento 
respecto a los 150.404 millones de 
1990. El Grupo Socialista mantiene 
437 enmiendas al articulado y los 
proyectos de los diversos departa
mentos, que se debatirán en las 
sesiones plenarias del Parlamento 
regional.

El proyecto de presupuestos de la 
Comunidad para 1991 contempla 
un montante provincializadopróxi
mo a los 100.000 millones de pese
tas y unas inversiones de 92.000 
millones, lo que representa un 
56,39 por ciento del total, mientras 
que los gastos corrientes se sitúan 
en 71.062 millones. Las inversio
nes reales se elevan a 61.500 millo
nes de pesetas, lo que supone un 
incremento superior a los 4.000 
millones en relación a los presu
puestos de 1990.

Las notas predominadles del 
proyecto de presupuestos, “técni
camente inmejorable” en opinión 
del consejero de Economía, son las 
variaciones introducidas para in
crementar su carácter social y las 
inversiones reales en infraestructu
ras, así como para reducir las trans
ferencias.

la comisión ejecutiva, nombrada 
por la asamblea nacional, y por un 
representante de cada una de 
comunidades autónomas.

las

El consejo político de IU en
Castilla y León designó también en 
su reunión del pasadodomingoalas 
ocho representantes que correspon
den a la comunidad en el consejo 
político federal, que está integrado 

vendrán a gastar este año en el sor
teo de Navidad.

Estas cifras corresponden a los 
décimos repartidos para su venta, 
ya que la cantidad gastada en el 
conjunto de la región no se conoce
rá hasta últimas horas de la tarde del 
jueves, cuando los propietarios de 
la administraciones de lotería efec
túen la devoluciones de losdécimos 
invendidos en las respectivas dele
gaciones de Hacienda.

Zamora, Avila y Segovia son las 
tres únicas provincias de Castilla y 
León en lasque desciende la adqui
sición de lotería navideña. Los 
abulenses, que compraron 543 mi
llones de pesetas en participaciones 
de lotería en 1989, han requerido 
sólo décimos por valor de 418 mi
llones para el sorteo del próximo 
sábado. En Segoviase ha producido 
una reducción superior al 50 por 
ciento, ya que se ha pasado de 538 
millones de pesetas en 1989 a los 
236 millones que juegan los sego- 
vianos en este sorteo. La reducción 
en Zamora ha sido prácticamente 
paralela, ya que sólo se han distri
buido participacionesde 225 millo
nes de pesetas, frente a los 489 
millones de 1989.

Huelga indefinida 
de los trabajadores 
de arranque 
de Hullera 
Vasco-Leonesa

León (leal).—Los 220 trabaja
dores de arranque de la empresa 
minera Hullera Vasco Leonesa ini
ciaron ayer una huelga indefinida, 
al no haber llegado a un acuerdo con 
la empresa sobre el pago de los 
tiempos muertos a este colectivo.

Aunque en un primer momento 
estaba previsto que siguieran la 
huelga todos los trabajadores de la 
empresa, unos 1700, los sindicatos 
llegaron a un acuerdo con los direc
tivos para que sólo la siguiera el 
colectivo afectado por las medidas.

El colectivo de picadores y ba- 
rrenistas demanda el pago de los 
tiempos muertos, por el que estos 
trabajadores reciben 2.250 pesetas 
diarias en el otro grupo de la Hulle
ra, el Santa Lucía.

El conflicto por el pago de este 
complemento viene enfrentando a 
trabajadores y empresa desde el 
mes de octubre, aunque las jornadas 
de paro comenzaron el 1 de diciem
bre. A partir de ayer el colectivo 
afectado sigue una huelga indefini
da.

por 175 miembros. Entre las ocho 
miembros que representarán a Cas
tilla y León en el consejo político 
nacional de la coalición IU, elegi
dos mediante una componente te
rritorial en las provincias de la 
comunidad, figuran Luis Erick 
Clavería, coordinador regional, 
Abel García Fernández, Jesús Gar
cía Villulas, Yolanda Rodríguez 
González y Carmen Atienza Peral.

M.C.D. 2022
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Aznar criticó duramente la gestión 
de gobierno de Felipe González

200 norteafricanos se encierran 
en una iglesia de Castellón 
Protestan por su situación en España

Madrid.-- Los resultados de la 
reciente cumbre europea celebrada 
en Roma ha sido valorada positiva
mente por los portavoces parla
mentarios del Congreso, pero el 
líder de la oposición José María 
Aznar aprovechó la ocasión para 
hacer una dura crítica a la gestión 
del Gobierno de Felipe González.

Felipe González había iniciado 
su exposición sobre la cumbre ex
plicando casi al pie de la letra los 
documentos aprobados por los jefes 
de Estado y Gobierno que se reunie
ron el pasado fin de semana en la 
capital italiana, destacando la im
portancia de que se hubieran puesto 
en marcha las dos conferencias in
tergubernamentales, la que va a 
analizar la Unión Económica y 
Monetaria y la Conferencia sobre la 
Unión Política. González hizo un 
repaso a todos y cada uno de los 
puntos tratados en la cumbre, desde 
los derechos ciudadanos hasta el 
nuevo papel que se va a asignar a las 
instituciones europeas.

La valoración que hizo González 
de la cumbre romana fue muy posi
tiva, diciendo que desde la cumbre 
de Madrid celebrada en juniodel 89 
hasta esta cumbrede Roma se había 
celebrado siete consejos europeos y 
habían sucedido acontecimientos 
importantes para Europa. Para el 
presidente español, en Roma se 
puso en marcha el proceso que 
conduciría a la actual CEE, y en 
Roma, ahora, “se ha dado el paso 
cualitativo y cuantitativamente 
más importante de los últimos 
treinta años’’.

APOYO A ROMA

En su intervención Aznar afirmó 
que “nos hemos de felicitar por el 
hecho de estar dentro de esa Europa 
que se construye’’ y señaló que “la 

La Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid bajó de forma provisio

nal al cierre de las doce horas 0,86 puntos y quedó en 233,66 puntos, 
según informa Efe.

La sesión de hoy se caracterizó por su falta de interés y aburri
miento. Hubo bastante irregularidad y bajas pronunciadas especial
mente en el sector de la construcción, cartera inversión y químicas, 
con pequeñísimos avances aislados en valores eléctricos que mejo
ran 0,04; y varios que suben 0,27.

Las bajas más profundas fueron para construcción con pérdida 
de 2,65 puntos; cartera inversión 2,63; químicas 1,74 y bancos0,99.

Las cotizaciones de algunos valores del mercado tradicional 
fueron las siguientes:

Petróleos, Campsa baja 5.
Gas y electricidad, Fiesa y Accnor repiten cambios.
Materiales de construcción y cemcnteras, Asland Cataluña y 

Lemona suben 5, Cementos Noroeste 44, Uniland baja 25 y Cemen
tos Cornos repite cambio.

Químicas, Zeltia baja 18, Nicas 5 y Española de Oxígeno 35.
Metal mecánica, Ibérica del Frío baja 20. Radiotrónica 45, con 

repetición de cambio en Lingotes y Cobra. Avance de 70 en Elecnor. 
Cesel hace posición de papel a 203.

Automóviles, Béndix baja 1 y Santana repite.
Material de transportes, Caf sube 6.
Comercio, Tabacos de Filipinas sube 7.
Papeleras, Papeleras de Navarra baja 0,50 y Unipapel 1.
Alimentación, Bodegas y Bebidas sube 4, Industrias Agrícolas 

baja 5 y Elosúa 50. Repiten cambios Garavilla y Corporación 
Ibérica.

Otras manufacturas, repiten cambios Tipel y Anaya.
Autopistas, Iberpistas sube 1,50 y Estacionamientos Subterrá

neos 3. Europistas y Saba repiten. Estacionamientos Urbanos baja 
2.

Inmobiliarias, Ahorro Familiar baja 2.
Otras servicios, Sistemas Financieros baja 15.
Bancos, BNP baja 2 y Guipuzcoano 12 con avance de 7 en Sin- 

dibank y Bandcsco repite cambio.

sociedad española contempla ilu
sionada el nuevo horizonte que se 
abre ante nosotros, como una histó
rica oportunidad que se presenta a 
las actuales generaciones de ciuda
danos europeos’’. Tras expresar su 
respaldo a las principales conclu
siones de la cumbre de Roma dijo 
Aznar que “Europa avanza en su 
construcción, pero España no ha 
avanzado casi nada en la aproxima
ción real, social y económica a lo 
que dentro de veinticuatro meses 
será una realidad’’.

Aznar se refirió a lo que llamó 
“desequilibrios” españoles: “la 
inflación sigue siendo un gran ene
migo de la estabilidad económica, 
la mayoría de los sectores siguen 
esperando su acomodación a las 
normas europeas, la capacidad de 
competir en mercados abierto y 
libre está en entredicho constante”, 
afirmando que la real idad compara
da entre Europa y España arroja 
balances muy diferentes. Dijo que 
“ya casi no queda tiempo para evi
tar que la nueva Europa nos arro
lle” y que “usted en Roma va en 
una dirección mientras que aquí su 
Gobierno va hacia ninguna parte”.

CRISIS DEL GOLFO

El líder de IU, Julio Anguila, 
centró gran parte de su intervención 
en la crisis del Golfo, adelantándo
se así al debate que tendrá lugar 
hoy, miércoles, con el titular de 
Exteriores, Francisco Fernández 
Ordóñez.

Pidió a Felipe González “en 
nombre de la paz” insista en la 
petición de una conferencia para la 
paz y el desarme en el Próximo 
Oriente, así como que suspenda su 
viaje a Rabal el próximo día 20. En 
este mismo capítulo de peticiones, 
destacó la conveniencia de un 

compromiso por parte del Gobierno 
para que en caso de guerra, los 
barcos españoles que se encuentren 
en el Golfo regresen “inmediata
mente”.

Miguel Roca manifestó su enor
me satisfacción con los resultados 
de la cumbre de Roma que superó 
dijo, las expectativas.

Adolfo Suárez por su parte, tras 
mostrar su apoyo a las resoluciones 
de la cumbre dijo que España debía 
abordar el futuro con una serie de 
medidas de defensa de los “legíti
mos intereses nacionales”, dicien
do que es necesario mejorar sustan- 
cialmcnte los niveles de productivi
dad, y llegar en las Corles a un pacto 
social con los agentes económicos.

Las mayores críticas fueron he
chas por los representantes de los 
partidos que forman parte del Gru
po Mixto. Así el andalucista Rojas 
Marcos hizo hincapié en la crisis de 
la ganadería y de la agricultura 
españolas, en el aumento del paro, 
en el control de nuestras empresas 
por capital extranjero, y todo ello 
gracias a las malas negociaciones 
del Gobierno español para la adhe
sión a la CEE. Criticó asimismo, la 
actitud de Felipe González que tie
ne, en su opinión, “más en cuenta 
los intereses de Europa que los de 
España”.— Efe

Dada de alta 
la única 
trasplantada 
de pulmón 
en nuestro país
Barcelona.- Raquel Costas, la 

única española que vive con un 
pulmón trasplantado, fue dada de 
alta ayer cuatro meses y medio 
después de ser operada en el hospi
tal del Valle Hebrón de Barcelona, 
según confirmaron a Efe fuentes 
del centro médico. Tras abandonar 
el hospital, la paciente ha viajado a 
Galicia, donde reside habitualmen
te su familia, acompañada por los 
doctores Carlos Bravo y Antonio 
Román, adscritos al servicio de 
pneumología del centro, que serán 
los encargados de explicar a los 
doctores que a partir de ahora se 
harán cargo de Raquel el tratamien
to que debe seguir.

Durante el viaje en avión de 
vuelta a casa, Raquel utilizó una 
bomba de oxígeno como medida de 
precaución debido a la altura, pero 
su estado le permite respirar duran
te el día sin ninguna ayuda, según 
las mismas fuentes.

Raquel, de 20 años de edad, es la 
única persona en España que vive 
con un pulmón ajeno, ya que la 
primera a la que se practicó esta 
intervención en Madrid, en febrero 
de este año, falleció a los pocos días 
de la intervención.

BONO LOTO
Las combi naciones ganadoras de 

la Bonoloto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a esta semana, 
son las siguientes:

DOMINGO: .3-16-19-22-42-47. 
Número complementario: 14.

LUNES: 1-4-11-27-28-32.
Número complementario: 44.

MARTES: 3-12-18-22-27-34.
Número complementario: 25.

MIERCOI ES: 9-23-30-34-35
36. Número complementario: 32.

Villarreal (Castellón).-- Cerca 
de doscientos norteafricanos ini
ciaron anoche un encierro en la 
iglesia arcipreslal de San Jaime de 
Villarreal para protestar por su si
tuación en España, “sin puestos de 
trabajo ni modos de vida dignos”, 
señalaron a Efe miembros de este 
colectivo.

Los encerrados, de nacionalidad 
marroquí, tunecina y argelina, han 
asegurado que están dispuestos a 
continuar encerrados en la iglesia 
“hasta que se solucione su situa
ción laboral”, ya que actualmente 
no cuentan con el permiso de resi
dencia. Según un portavoz de los 
norteafricanos ‘ ‘es mejor permane
cer en el interior de la iglesia que en 
algunas de las alquerías disemina

Esnaola renuncia a defender al 
acusado de matar a “Yoyes”

Bilbao.— El abogado de Herri 
Batasuna Iñaki Esnaola no defen
derá al presunto asesino de la que 
fuera dirigente etarra María Dolo
res González Catarain, “Yoyes”, 
alegando para ello “razones perso
nales” basadas en su negativa a 
desplazarse a Madrid tras sufrir el 
20 de noviembre del pasado año un 
atentado en el hotel Alcalá de esta 
ciudad, en el que resultó muerto su 
compañero y dirigente abertzale, 
Josu Muguruza.

Esnaola tenía que acudir mañana 
a la Audiencia Nacional para defen
der a José-Antonio López Ruiz, 
“Kubati”, presunto asesino de 
“Yoyes”, pero tras renunciar a ello 
serán los letrados Iñaki Goyoaga y 
Jone Goricelaiaquienesse encarga
ran de esta defensa y de la del otro 
inculpado en el crimen, José Mi
guel tasa, “Fermín”.

El conocido abogado de la coali

EN POCAS LINEAS
Wenceslao Díaz Argal, recientemente nombrado ponente 

asuntos relacionados con Navarra y La Rioja en el Consejo Gener 
Poder Judicial, manifestó en Pamplona que “yo con tal de que se aca^r¿ 
terrorismo, cualquier cosa haría”. Aunque Díaz Argal declinó-opin3 - 
la reinserción de terroristas implicados en delitos de sangre, afirnioc 
sentido que “todos los medios son buenos si esto se acaba”.

El Sindicato de Enfermería SATSE ha hecho público un coniun^6 

en el que señala su preocupación ante el hecho de que en estos m° a 
sean ya más de cuatrocientos los profesionales de la Sanidad (en su / 
ATS) madrileños que han sufrido inoculaciones accidentales con 
presuntamente infectado de Sida, mientras trataban a personas a 
por el síndrome o que eran portadores del virus.

La Policía ha descubierto en un piso de la calle de Jacinto l^c0 

te de Getafe un laboratorio dedicado a transformar pasta base o ^Qga, 
cocaína. En la operación se decomisaron 10.200 gramos de dic 
balanzas, 6.400 dólares, 350.000 pesetas y joyas.

En una operación conjunta de la Guardia Civil y de ,aS 
Nacional y Municipal han sido detenidos en León los dos ocup^' ^¡cano 
turismo en el que transportaban 5.500 cajetillas de tabaco rubio a 
de contrabando, han informado fuentes de la Policía Municipal

EMPRESA UBICADA EN MADRID
NECESITA PERSONAL

de 22 a 40 años (ambos sexos). Kjadpafa
Requerimoe Nivel cultural medio y buena presencia Dedcación completa con dspombi 

viajar por toda Castilla. (Desplazamiento a cargo de la empresa). neseta511165
Ofrecemoe Incorporación a sólida y acreditada empresa Retribución media 140 C mese® 
(fijo+incentivos) en la primera etapa Aseguramos promodón en un plazo medio ^g^rtenece' 
Importantesbeneficiosycompensaciones C. M Superadoelperiododepruebe.ptó9 ^5 
a la plantilla de la empresa en Régimen General de la Seguridad Social NO SON ^g^ce) 
Las personas seleccionadas recibirán formación previa en la Empresa (Abstenerse

InlrrrMidoslliimnrpara concertar«nhlviMod'
17 a 19 horas al Irlé/ono (91) 431 31 5« (Srto.-^/

das por la comarca en la que nor
mal mente tenemos que pernoctar”.

Efectivos de la Policía Local de 
Villarreal dialogaron anoche con 
ios nortafricanos para que abando
naran el encierro, aunque éstos se 
negaron a deponer su actitud.

El portavoz señaló a Efe que las 
autoridades españolas saben per
fectamente que su entrada en el país 
“no era precisamente por motivos 
de turismo".

El encierro, según han señalado, 
se ha llevado a cabo en la iglesia 
San Jaime de Villarreal “porqueel 
templo es el más grande de la zona 
y porque en esta localidad castello- 
nense se encuentra el mayor colec
tivo de ciudadanos magrebíes”.-- 
Efe

ción abertzale afirma ahora que “no 
voy más a Madrid”, alegando 
“motivos personales” que se rela
cionarían con las secuelas físicas y 
psicológicas que en su persona dejo 
el atentado del hotel Alcalá, del que 
salió gravemente herido.

Aunque ha descartado las moti
vaciones políticas para no hacerte 
cargo de la defensa de uno de los 
presuntos asesinos de quien fuera 
dirigente etarra y volviera a España 
después de acogerse a la amnistía 
de 1977, su decisión coincide en el 
tiempo con la desautorización pro
ducida al otro lado de los Pirineos 
de la abogada habitual de los refu
giados vascos, Christianne Fandó.a 
quien los militantes etarras, entre 
ellos José Zabaleta “Baldo", han 
reiterado su confianza. Esnao3 
mantiene una estrecha relación 
amistosa y afinidad ideológica con 
la letrada francesa.

M.C.D. 2022
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1.700 años para 
el “Comando 
Madrid”

Madrid.-- Los miembros del 
“Comando Madrid" han sido con
denados por la Audiencia Nacional 
a 1.750 años de reclusión, por un 
atentado cometido en 1986 en el 
que perdieron la vida cinco guar
dias civiles, frente a la madrileña 
clínica de ‘‘El Rosario”. Con esta 
nueva sentencia de la Audiencia 
Nacional, los miembros del coman
do suman ya penas cercanas a los 
12.000 años de prisión, sumadas las 
anteriores condenas que pesan so
bre ellos.

María Inmaculada Noble Goi- 
coechea -que junto a José Ignacio 
de Juana Chaos, Antonio Troitiño 
Arranz, Esteban Esteban Nieto e 
Inés del Río Prada componían el 
citado comando-, ha sido en quien 
ha recaído menor sanción, una 
condena de 238 años, por esti mar la 
Audiencia que sólo había sido 
“cómplice” aunque sí responsable 
criminalmente de los hechos delic
tivos que se les imputaban. A sus 
compañeros se les ha impuesto 
penas de 378 años de prisión, al ser 
considerados culpables de un delito 
de atentado con resultado de muer
te, cuatro delitos de asesinato y 
once delitos de asesinato en grado 
de frustración.— Efe

Dos muertos al chocar 
su automóvil con una yegua
Lucena (Córdoba).-- Dos personas han muerto y otras dos resultaron 

heridas de gravedad en un accidente ocurrido a tres kilómetrosde esta 
localidad cordobesa, al chocar el automóvil en el que viajaban con una 
yegua que irrumpió en la calzada, informaron hoy fuentes municipales.

El accidente se produjo anoche, cuando el vehículo con matrícula CO- 
8387-V, colisionó con el citado animal.

En el suceso resultaron muertas Araceli Lara Gallego, de 55 años, y 
Araceli López Aliaga, de dos, mientras que Pedro López Lara, de 28 años, 
Y su esposa Araceli Aliaga, embarazada de cinco meses, resultaron heridos 
de gravedad, por lo que permanecen internados en el hospital Reina Sofía 
de Córdoba.-- Efe

t
D. Juan A. Sáez Diez
Ha fallecido hoy, día 19 de diciembre de 1990

A los 31 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su madre, doña Juliana Diez Bravo (Vda. de 

Doroteo Sáez Escudero); hermanos, Isabel, Jesús 
y Pedro Sáez Diez; hermanos políticos, Jaime 
López Ruiz, Milagros Sánchez Navajas y María 
Asunción del Bosque Ruiz; abuela, tíos, sobrinos 
y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y 
les agradecerán la asistencia al funeral que por el 
eterno descanso de su alma se oficiará mañana, 
jueves, día 20, a las 10,30 de la mañana en la iglesia 
Parroquial de San Martín.

La misa de privilegio se oficiará el viernes, día 21, 
a las 11 déla mañana, en dicha iglesia.

CASA DOLIENTE: Domingo de Soto, 1.

El paquete bomba que hirió a una 
mujer fue robado por su marido 

en unas oficinas de Correos

TELEFOTO EFE

Vecinos de Concepción González Alvarez responden a las preguntas de una periodista

Madrid.- Como ya informamos 
ayer, Concepción González Alva
rez, de 44 años, resultó herida gra
vemente la noche del pasado lunes 
al abrir en su domicilio del pueblo 
de Vallecas* un paquete-bomba 
destinado a una empresa de serví- 

cios y que su marido robó en una de 
las dependencias de Correos donde 
trabaja como cartero.

El esposo de la víctima, Miguel 
Rivas García, que en un principio 
impidió a la Policía entrar en su 
vivienda, fue detenido después de 
ser interrogado por inspectores de 
la Brigada Provincial de Informa
ción, a quienes reconoció que sus
trajo el citado paquete en forma de 
libro y una agenda que le habían 
gustado.

La Policía trabaja sobre la hipó
tesis de que la organización terro
rista ETA sea la responsable del 
envío del artefacto, compuesto por 
un tipo de explosivo utilizado fre
cuentemente por esta banda arma
da, si bien no se descarta “ninguna 
posibilidad”, según un portavoz 
oficial.

La explosión del paquete-bomba 
estuvo rodeado de extrañas circuns
tancias por las versiones contradic
torias que la propia víctima y su 
marido aportaron sobre el suceso, a 
lo que se sumó el testimonio del 
cartero que reparte la correspon
dencia en el inmueble de la víctima, 
quien afirmó que el viernes no 
había entregado ningún paquete en 
dicho edificio.

El paquete contenía una cantidad 
indeterminada de amosal oculta 
entre las páginas de un libro, titula
do “El buen soldado", de Madox 
Ford, que fue activado parcialmen

Una mujer de 52 años estafa a 
un anciano pidiéndole dinero 

para abortar

La detenida es segoviana
Ibiza.-- Una mujer de 52 años ha 

sido detenida por la Guardia Civil 
de Santa Eulalia (Ibiza) como pre
sunta autora de una estafa de más de 
tres millones de pesetas a un ancia
no de 77 años, a quien hizo creer 
que necesitaba el dinero para irse a 
abortar a una clínica de Londres.

Según la Guardia Civil, la dete
nida es M.C.G., natural de Segovia, 
y mantenía una cierta amistad con 
el anciano, por lo que sabía que éste 
tenía una cartilla con unos ahorros 
superiores a los tres millones de 
pesetas.

La misma fuente indicó que 
M.C.G. recibió varias cantidades 
de dinero del anciano con el fin de 

te al no funcionar con precisión los 
elementos que conformaban sus 
sistema, ya que de explotar comple
tamente hubiera ocasionado la 
muerte de la víctima, según infor
maron fuentes policiales. .

El envío postal que robó el dete
nido en las dependencias de Co
rreos iba dirigido a una empresa de 
servicios cuyo nombre no ha sido 
desvelado.

En contradicción con la versión 
policial, el padre de la víctima, 
Ricardo González, relató en la clí- 
nia Loreto que fue la propia Con
cepción quien recogió el paquete 
explosivo, que se encontraba depo
sitado encima de su buzón, ya que 
por su tamaño no cabía por la rendi - 
ja del casillero.

La herida no recordaba a quién 
iba dirigido el paquete, “ya que no 
se fijó en el destinatario" según su 
padre, aunque le “extrañó recibirlo 
porque no esperaba nada”.

A este respecto, Concepción 
González Alvarez manifestó en la 
habitación 312, en la que está ingre
sada, que pensó que podía tratarse 
“de un artículo de broma de los que 
se venden en la Plaza Mayor”.

El detenido, que pasará a dispo
sición judicial, trabajaba por las 
mañanas como carteroen Correos y 
por la tarde en el departamento de 
organización del Banco Central, 
según informaron fuentes de la 
entidad bancaria.-- Efe 

trasladarse a landres para que le 
realizasen un aborto, ya que le dijo 
que estaba embarazada.

La estafa se descubrió cuando el 
anciano fue citado en un bar por 
A.S.M., de 40 años, y natural de 
Avila, amiga de la presunta emba
razada para comunicarle que 
M.C.G. se encontraba en Londres, 
donde había abortado y necesitaba 
dinero para regresar a Ibiza en 
avión.

Un hijo del anciano tuvo conoci
miento de este encuentro y presen
tó, junto con su padre, una denuncia 
ante la Guardia Civil de Santa Eula
lia, que procedió a detener a las dos 
mujeres.-- Efe

Cuatro 
empleadas graves
al estallar 
una olla en la 
cocina del
Doce de Octubre

Madrid.-- Cuatro ayudantes de 
cocina del hospital Doce de Octu
bre, de Madrid, fueron ingresados 
de urgencia ayer, a causa de las 
quemaduras que les provocó la 
explosión de una olla a presión, 
mientras preparaban la cómida a los 
enfermos. Las cuatro empleadas 
sufrieron quemaduras en el 10 por 
100 de su cuerpo, y mientras que 
dos fueron ingresados en la Unidad 
de Quemados de la Cruz Roja, las 
otras dos están internadas en el 
hospital donde trabajan.

Aunque todavía no se conoce la 
causa de la explosión, varios em
pleados del hospital Doce de Octu
bre, denunciaron ayer la “precaria 
situación en la que se encuentran las 
instalaciones de la cocina, por lo 
que era previsible que ocurriera un 
accidente así", informa ABC.

El director del centro, José María 
Rivera, señaló que “las medidas de 
seguridad del hospital son eficaces 
al 100 por 100, y que la cocina 
cumple con todas las normas de 
seguridad, lo que ocurre es que a 
veces los empleados no las toman. 
Ahora investigaremos adecuada
mente si la culpa ha sido de las 
instalaciones de la empresa o del 
trabajador".

Muere de varios 
disparos cuando 
intentaba atracar 
una gasolinera

Barcelona.-- José M.M., de 25 
años, resultó muerto cuando inten
taba atracar una gasolinera de la 
autopista A-7, por los disparos de 
un guardia urbano que se encontra
ba fuera de servicio repostando 
combustible, informaron fuentes 
policiales.

El miembro de la Guardia Urba
na de Hospitalet de Llobregat, que 
vestía de paisano, sorprendió a José 
M.M. y otro individuo, pasadas las 
nueve de la noche, cuando se dispo
nía a echar gasolina a su vehículo 
particular en la estación de servicio 
de la autopista, ubicada en el térmi
no municipal de San Feliu de Llo
bregat.

Fuentes policiales precisaron 
que se produjo un tiroteo entre el 
agente y los atracadores, tras lo cual 
se dieron a la fuga en un R-5.

Según el guardia urbano que está 
retenido en la comisaría de San 
Vicenc deis Horts para prestar de
claración, únicamente realizó un 
disparo, hipótesis que defiende 
también el Gobierno Civil de Bar
celona.

Por su parte, otras fuentes poli
ciales y hospitalarias aseguran que 
el joven, que tenía como objetivo 
atracar la gasolinera, ingresó ya 
cadáver en la resiencia de Bellvitge 
de I lospi talet con cinco disparos de 
bala en el cuerpo. Iá» hechos serán 
investigados por el Juzgado núme
ro 6 de la localidad barcelonesa de 
San Feliu de Llobregat, según se ha 
podido saber de fuentes policiales.

Suscríbase a:

a&DELUtTUODE^m
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Hussein descarta celebrar 
reuniones con EE.UU.

Rechazo nacionalista al referéndum 
sobre el Tratado de la Unión

Nicosia.—El presidente iraquí, 
Saddam Hussein, descartó ayer la 
celebración de reuniones con los 
Estados Unidos, si Washington 
insiste en el cumplimiento de las 
resoluciones del Consejo de Segu
ridad de la ONU impuestas contra 
Irak, informaron ayer emisoras 
árabes locales.

En una entrevista que iba a difun
dir ayer por la televisión turca y que 
fue adelantada por las emisoras 
locales, Saddam Hussein dijo que 
“no vamos a los Estados Unidos 
para escuchar órdenes de su presi
dente, George Bush”.

“Si la Administración de Bush 
insiste sobre el cumplimiento délas 
resoluciones del Consejo de Segu
ridad entonces no hay razón para ir 
allí”, subrayó el presidente iraquí.

El presidente de Estados Unidos, 
George Bush, afirmó ayer que aún 
desea una solución pacífica a la

Sube la Bolsa de Tokio
Tokio.— La reducción de la tasa 

de redescuento en medio punto 
hasta el 6,5 por ciento en Estados 
Unidos se reflejó hoy en el mercado 
de valores de Tokio en una sustan
ciosa alza y un incremento de la 
negociación.

El índice Nikkei registró la se
gunda jornada consecutiva de ga
nancia con 452,76 positivos y fina
lizó a 24.876,78 yenes, tras subir 
más de 600 yenes en la sesión ma
tinal, mientras que el general To- 
pix, se anotó 30,93 enteros hasta los 
1.821,41 puntos.

Pese a que el descenso en el 
descuento estadounidense fue bien 
recibido en el mercado y ayudó a 
relajar las presiones de ventas, la 
incertidumbre sobre la situación en 
Oriente Medio frenó el optimismo

Rabal cree que los sucesos de 
Fez son una “conspiración”

TELEFOTO EFE

Unos pasean mientras otros tratan de arreglar los desperfectos 
en los edificios de Fez

Rabal.— El ministro de Infor
mación marroquí, Dris Basri, en 
agria disputa con los partidos de 
oposición sobre los disturbios que 
conmueven actualmente al reino 
alauí, denunció ayer “la colabora
ción que hay dentro de Marruecos 
con los medios de información 
extranjeros que denigran a nuestro 
país”. Dijo que “existe una conspi
ración internacional contra Ma
rruecos”.

El Gobierno y los partidos de 
oposición se han enzarzado en una 
polémica nacional sobre el papel de 
los medios estatales, de la prensa de 

crisisdel Golfo Pérsico, pero advir
tió que todos los países que le apo
yan están más decididos que nunca 
“a forzar la retirada iraquí de Ku
wait”.

“No quiero la guerra, quiero la 
opción de la paz”, dijo Bush en 
rueda de prensa ofrecida a periodis
tas no acreditados en la Casa Blan
ca, pese a reconocer el fracaso, por 
el momento, de sus gestiones para 
llegar a un diálogo directo con Irak.

Bush mostró su satisfacción por 
la decisión de la Comunidad Euro
pea (CE) de no celebrar conversa
ciones con el ministro iraquí de 
Asuntos Exteriores, Tarik Aziz, 
mientras no se acuerde el diálogo 
directo entre Estados Unidos y el 
Gobierno de Irak.

“Es una demostración de solida
ridad”, indicó Bush, quien señaló 
que “la coalición se mantiene fir
me”.—Efe.

inversor.

SUBE EL CRUDO BRENT

El precio del crudo Brent sube 
hoy su cotización en el mercado 
londinense, en tanto que el oro baja 
y la bolsa evoluciona en forma 
positiva.

El barril del crudo Brent, para 
entrega en febrero, que cerró ayer a 
25,95 dólares, abrió hoy a 26,15. En 
tanto, la onza de oro al contado se 
cotizó, a la apertura de hoy, a 
376,35 dólares, una baja respecto 
del cierre de ayer, que fue de 
377,50.

El índice general de la Bolsa su
bía, a la apertura de la sesión, 10,1 
puntos y quedaba en 2.171,9.— 
Efe.

oposición y extranjera, con ocasión 
de la huelga general y los graves 
inciden tes que han provocado dece
nas de muertos, según diversas 
fuentes.

Mientras, Casablanca vive 
momentos de tensa calma, tras los 
i ncidentes en el centro de la ci udad 
y especialmente en el barrio de Dar 
Asultán, donde hubo conatos de 
manifestaciones y se quemaron 
varios turismos y autobuses, según 
testigos presenciales. Aunque los 
comercios permanecían abiertos en 
su totalidad, la presencia policial y 
militar es muy superior a la nor
mal.— Efe.

Moscú.— Las diferencias nacio
nalistas reaparecieron ayer en el 
Congreso de Diputados de la 
URSS, con el abandono de la asam
blea por la delegación moldava y el 
anuncio de Estonia de que no firma
rá el Tratado de la Unión y su recha
zo del referéndum propuesto por el 
presidente, Mijail Gorbachov.

La airada salida de la mayoría de 
los integrantes de la delegación de 
Moldavia, en protesta por la pre
sencia en la sesión de los presiden
tes de dos regiones de esta repúbl ica 
que recientemente se proclamaron 
repúblicas autónomas, rompió la 
atmósfera apacible que presidió los 
debates de la jornada matinal.

La otra nota nacionalista de la 
sesión matinal la puso Arnold Rui- 
tel, presidente de Estonia que leyó 
una declaración, en la que anunció 
que esta república báltica no firma
rá el nuevo Tratado de la Unión y no 
realizará el referéndum propuesto 
por Gorbachov sobre la nueva fede
ración.

Ruitel explicó que “Estonia no 
fue incorporada a la URSS median
te un referéndum" y, por tanto, 
tampoco va a realizar una consulta 
de este tipo para salir.

No obstante, luego dijo a un 
grupo de periodistas en los pasillos

ESTO B LO QUI HAY EN COLLA Y LEON 
Radiografía política y económica de la Comunidad

GRUPO ICAL A TRAVES DE OCHO IMPORTANTES DIARIOS. EN TODOS LOS NUCLEOS DE POBLACION DE GASTELA Y LEON. 

EN MAS DE MIL QUINIENTOS PUNTOS DE VENTA. CON UNA TIRADA PROXIMA A LOS 150.000 EJEMPLARES.

ílinrio íc ITón 

EL DIARIO DE AVILA 
EL ADELANTABO DE SEG0V1A 

DIARIO DE SORIA

El Correo de Zamora
EL DIARIO PALENTINO

La  Ga c e t a
lh SiuMXNr*

Diario d e Burgos

GRUPO BICAL
RIGUROSAMENTE INFORMADOS

de la URSS 

Lukyanov habla con Gorbachov y Yeltsin

del Congreso que sí podría cele
brarse una consulta popular de otro 
tipo, por ejemplo sobre la entrada 
en la Unión.

MUERTOS EN AZERBAIYAN

Seis personas resultaron muertas 
y varias heridas, una de ellas de 
gravedad, en diversos incidentes

registrados en los últimos días en 
las repúblicas autónomasde Nagor- 
mo Karabaj y de Najicheván, ads
critas a la república caucásica de 
Azerbaiyán, se informó ayer. La 
agencia oficial soviética Tass atri
buyó a “extremistas armenios” la 
autoría de estos incidentes contra 
distintos objetivos civiles y milita
res.— Efe.

M.C.D. 2022
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Jugar para., ganar "Si el balón no entra.

J.A. MINGUELA: “Los éxitos en fútbol 
siempre los marca el balón”
“Me sorprende la situación que atraviesa la G. Segoviana”
“Cuando se gana el entrenador es bueno, si se pierde...”

Sería injusto desconocer la parte 
positiva que José Antonio Mingúe
la tiene en la brillante marcha del 
equipo DyC Palazuelos en la actual 
competición del Grupo VIII de la 
Tercera División. El, junto otra 
labor importante, la de Juanjo Mar- 
l|n, está demostrando que su trabajo 
tiene mucho de eficacia y nada de 
simple protagonismo. Porque Min
gúela, si hubiera de presumir de 
algo, bien lo podría ser de sinceri
dad. Gustarán o no a veces sus pala- 
^as, pero las dice con la seguridad 
Propia de quien sabe lo que quiere 
y, además, lo hace.

Con el técnico hemos hablado de 
y sobre su equipo en unos momen- 
lOs donde la línea ascendente es 
Protagonista de su marcha.

■■ ¿Cómo se puede mantener 
una trayectoria así en el equipo?

■■ Los resultados de cada partido 
yOn los que la marcan. Por mucho 

yo diga o hable, no se podría 
nsegujr nada si luego, en el cam- 

P°, no se trabaja con tanta fe como 
Us,un- Hay encuentros, como el 

jugamos el domingo en La 
uera, donde tras una primera 

l  .rle en la que las cosas no sal ieron 
simplemente con hablar con 

Jugadores en el descanso se 
ucionaron. Es una cuestión de 
ntalidad que nuestros jugadores 

rPcn?Cen b*en y de ahí los marcado- 
's favorables.

eo * *a impresión, como 
’Po, de que las lesiones no 
^an la capacidad de juego y 
116 todoofensiva, del cory unto. 

qué que y° he Prelendido desde 
tod ^hiee cargo de! conjunto que 
Ru^ lrabajaran y se esforzaran por 

Pre i En e* fútbol, se ganan siem- 
cab 08 Parl¡dos utilizando más la 
He CZa que e* e^azón. Cuando se 

a este extremo de convencí- 
siem*0 C* ju2aíior va a responder 
ob|¡ ?te" ahí que esos cambios 
¡Up no se noten en cuanto al J de conjunto.
^ui ¿^nsideras por lo que el 

P° ha demostrado hasta aho

ra, que va a poder mantener esa 
lucha por ocupar una de las pla
zas de cabeza?

— Yo podría afirmar que sí, por 
contestar a tu pregunta. Otra cosa 
será lo que suceda después en 
competición. Nadie puede dudar de 
que los jugadores van a seguir lu
chando por defender esos puestos, 
pero ello implica una tensión im
portante a tener en cuenta. Seguire
mos trabajando y poniendo cada 
uno nuestro máximo esfuerzo, ¿se 
puede torcer el camino? Es algo 
imprevisible. Pero si así fuera vol
veríamos a trabajar para volver a 
los triunfos.

— ¿Te sorprende la continui
dad en la b^ja forma del equipo 
de la G. Segoviana?

— Me sorprende y tengo base 
para el lo. Cuando en la pretempora
da nos ganaron el partido, yo le vi 

Las cosas marchan en el DyC Palazuelos

como un equipo fuerte y de los que 
iba a dar guerra en la liga. Incluso 
tuve conversaciones con Adolfo en 
las que él decía que tenía jugadores, 
y es cierto, de gran calidad. Pero en 
el mundo del fútbol loque manda es 
el balón y si éste no entar en la 
portería, hasta los equipos buenos 
se vuelven malos. Si se gana, los 
jugadores cogen confianza. Si se 
pierde, es muy difícil cambiar la 
situación.

— ¿Entiendes, técnicamente, lo 
que le puede pasar al conjunto 
gimnástico?

- Bien por motivos de lesiones o 
porque la suerte tampoco les acom
pañó, los jugadores acusan todo 
esto. A mí me gustaría que pronto 
pudiera salir de él, porque tiene 
jugadores de gran categoría.

--¿Qué parte de culpa tiene un 
entrenador en lo malo o bueno de 
su equipo?

— Si es de malo, toda la culpa. Si 
es de bueno no le corresponde nada. 
Los jugadores son, siempre, los que 
han de moverse sobre el rectángulo 
de juego y los que han de buscar las 
posibilidades para marcar goles. 
Una cosa es que el entrenador en los 
entrenamientos les haga ver cómo 
juega el equipo rival y cómo han de 
jugarle ellos y otra, muy diferente, 
que el los I o puedan ejecutar sobre el 
césped. Si las pautas que el entrena
dor marca salen bien, todos dirán 
que eres muy bueno. Pero si por el 
mismo motivo las situaciones en el 
campóse tuercen, nosotros siempre 
seremos lo cual pables de todo. Pero 
no es así y los que estamos metidos 
en el campo del fútbol bien lo sabe
mos.

-- Puede que a través de ese 
planteamiento se entienda el por
qué los ceses y dimisiones de en
trenadores.
- Es muy difícil que en una plan

tilla de jugadores decir que nos 
fallan cincoo seis y que se marchen. 
Eso nunca se va a conseguir. La 
cuerda se va a romper siempre por 
el lado del entrenador. A ese club 
vendrá otro, como está sucediendo 
en los clubes grandes, y aquí no ha 
pasado nada. Así de injusto es el 
mundo del fútbol.

-- Queda bien claro que Min
gúela no está cuestionado en esta 
temporada.

-- Es que hasta ahora todo salió 
bien. Pero no hemos terminado. 
Aunque yo tengo el convencimien
to de que soy exactamente igual 
cuando se gana que cuando se pier
de en el aspecto técnico. Por eso 
repito que la varita mágica de todo 
esto del deporte llamado fútbol la 
tiene el balón. Si entra en la porte
ría, todo está resuelto. Si sucede lo 
contrario...

Lo dicho, el técnico del DyC 
Palazuelos tiene siempre los dos 
pies en el suelo. Aunque a él no le 
“toque” meter los goles.

J.M.1
(Fotos: Antonio)
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PRIMERA REGIONAL ORDINARIA

Sepúlveda, 2
La Granja, 4

j j E
C. P. SEPULVEDA: Vicen, 

Juan, Julito, Pachús, José, Rafa, 
Patricio, Tuco, F. Javier, Vicente, 
Pedro A.

Sustituciones: Perico por F. Ja
vier y José Luis por José.

C. D. LA GRANJA: Ramón, Ja
vier, Julito, Francisco, Alberto, 
Sanz, Alejandro, Juan, Jesús, Pe
dro, Corral.

Sustituciones: David por Corral 
y Faustino por Alberto.

ARBITRO: José Luis Herrero 
Martín. Bien. Expulsó a un jugador 
de La Granja y sacó 4 tarjetas al 
mismo equipo y 2 a los sepulveda- 
nos.

Una vez más que el equipo local 
vuelve a perder en casa. Se impuso 
el contraataque de los visitantes al 
juego de los del Sepúlveda. En 
varias ocasiones, los locales contri
buyeron con sus errores a la conse
cución de los goles de La Granja.

Se adelantó en el marcador, 
Pedro a los 24 minutos, poniendo el 
0-1; siete minutos más tarde empa
taba Vicente y cinco después Pedro 
volvía a poner a su equipo en venta
ja. Con este resultado de 1-2 se 
llegó al descanso.

En el segundo tiempo Alejandro 
marcaba dos goles, en los minutos 
62 y 70 y cuando quedaban ocho 
para el final marcaba José Luis el 2
4, resultado con el que terminó el 
partido.

El partido comenzó con un cuar
to de hora de retraso y en su inicio 
no tuvo ningún equipo dominador. 
Las dos escuadras alternaban sus 
ataques sin excesivo peligro. A 
partir del minuto quince, el equipo 
espinariego empieza a tener “los 
goles cantados” pero el balón no 
quiso ver la red. A la media hora de 
partido, Isaac vio la segunda cartu
lina por tocar el balón con la mano 
intencionadamente y el C.D. El 
Espinar se quedó con diez hombres 
haciendo que el C.D. Mozoncillo 
adelantara sus líneas ligeramente. 
Los locales siguieron empujando y 
tuvieron nuevas oportunidades de 
las botas de Chuso y Pedro. Los 
visitantes llegaron en algunas oca
siones a la portería de Roberto pero 
no crearon peligro.

En el segundo periodo, el C.D. 
Mozoncillo salió algo más asenta
do en el impracticable terreno de 
juego y dominó la situación hasta 
que consiguiósu gol en una interna
da de Jesús María. Este gol sirvió de 
espoleta a los locales que no aban
donaron ni un sólo instante la parce
la de los visitantes. Las ocasiones 
de gol se sucedieron, sobre todo de 
las botas de Chuso, que tuvo el 
punto de mira muy desviado. Pero 
él no fue el único que tuvo la mala 
fortuna como compañera, sino que 
ésta se alió con el color verde y el 
balón no quiso entrar en la portería 
contraria.

Al filo de los noventa minutos 
reglamentarios, el colegiado Sr. 
Romano Tardón, expulsó a Jesuso y 
a Francisco por empujarse mutua
mente.

Navas de Oro, 2;
Villacastín, 0

CARLOS A. LAZARO

NAVAS DE ORO: Angel C., 
José L., José A., Francisco, Carlos, 
Jorge, Agustín, Vicente, Andrés, 
Luis M. y Emilio. Eustasio y José 
M* sustituyeron a Luis y José A.

VILLACASTIN: Fernando, 
Angel, Juan, Francisco, Juan J., 
Miguel A., José L., Angel R., Mi
guel, Francisco J. y Mario.

ARBITRO: Dirigió el partido el 
colegiado Godofredo de Grado 
Mate. Bien.

GOLES
1-0. Jorge.
2-0.Jorge.
El frío que reinaba fue un factor 

decisivo para que el campo no pre
sentara una buena afluencia de 
público. De todas formas, esto no 
impidió que se disputara un buen 
partido. Hasta el ecuador de la pri
mera parte, los locales se lanzaron 
al ataque y controlaron el encuen

iMHKIOWm

tro, pero a partir de aquí, fue un 
constante toma y daca por ambos 
equipos. Ya en la segunda, fueron 
los visitantes los que tomaron las 
riendas del partido, intentando dar 
la vuelta al marcador, auque todos 
los esfuerzos resultaran inútiles.

Destacó el portero del Navas de 
Oro, Angel, que tuvo una buena 
actuación.

Carbonero, 2;
G-5 Centro, 1
DIONISIO ESCUDERO

Fue un partido sorprendente, 
empezando porque el equipo visi
tante saltó al césped de Valdegalin- 
do con sólo nueve jugadores, lle
gándose al final de la primera parte 
con ventaja visitante en el marcador 
de 0-I. En estos cuarenta y cinco 
minutos, el portero de G-5 Centro, 
Tomás, estuvo muy bien bajo los 
palos, pero protestó demasiado al 
árbitro, lo que le valió la cartulina 
amarilla y advertencia de expul
sión. En el primer tiempo, el 
equipo local, vistas las circunstan

cias, salió confiado, pensando en 
una goleada a su favor, pero la 
sorpresa fue mayúscula, poniéndo
se nerviosos los propietarios del 
terreno al comprobar que, unas 
veces el guardameta, y otras el tra
vesano, hacían inútiles sus esfuer
zos.

En la segunda parte, los de Car
bonero salieron con otras maneras y 
se vió el mejor juego del encuentro.

GOLES

0-1, min. 10. Saque de esquina a 
favor de G-5 Centro y Calviño de 
cabeza inaugura el marcador.

1-1, min. 50. Eduardo saca una 
falta sobre Jesús, que de fuerte dis
paro, logra batir al cancerbero visi
tante y empatar el partido.

2-1, min. 85. Después de una 
serie de tiros sobre la meta de 
Tomás, Caneda logra perforar por 
segunda vez la portería visitante y 
con ello la victoria.

El árbitro, que mostró cartulinas 
amarillas a Jesús por parte del Car
bonero, y a Tomás del G-5 Centro, 
estuvo bien y supo estar en todo 
momento acorde con el desarrollo 
del partido.

El Espinar, 0;
Mozoncillo, 1

En resumen, el C.D. El Espinar 
dominó prácticamente todo el en
cuentro y el C.D. Mozoncillo se 
llevó los dos puntos y los dos posi
tivos.

J. MORCILLO

C.D. EL ESPINAR: Roberto, 
Juanma, Miguel, Uge, Isaac, Ma
nolo (Javi, minuto 55), Jesuso, 
Pedro, Chuso (Mario, minuto 63), 
Toño y Maree.

C.D. MOZONCILLO: Javier, 
Luis, Emilio, Jesús de Miguel, 
Carlos, Francisco Javier, José Luis, 
Antonio, Francisco, Jesús María y 
Alfredo.

ARBITRO: Sr. Romano Tardón 
del colegio castellano-leonés. Re
gular. Abusó de las tarjetas innece
sariamente. Fue un encuentro en el 
que los jugadores no le plantearon 
excesivas complicaciones. Amo
nestó por parte del C.D. El Espinar 
a Isaac, doble cartulina amarilla por 
manos intencionadas siendo expul
sado en el minuto 31; y a Jesuso 
tarjeta roja por empujar a un contra
rio en una pequeña tangana.

Por parte del C.D. Mozoncillo 
vieron la cartulina amarilla Emilio, 
Antonio, Jesús Miguel, Alfredo, 
Javier, Carlos y Jesús María. Fran
cisco fue expulsado por empujar a 
un contrario en la tangana antes 
citada.

GOL

0-1: Minuto 67. Jesús María 
recibe el cuero por la derecha, lanza 
un fuerte chut cruzado y Roberto, a 
pesar de su estirada, no ataja el ba
lón.

Campo municipal Los Llanos de 
San Pedro. Terreno de juego im
practicable. Tarde soleada con 
mucho frío, a pesar del cual acudió 
un buen número de socios al campo. 
Recaudación: 2.100 pesetas.

Bernardos, 0;
Arlequín, 3

TELAR

BERNARDOS: Rojo, Farma, 
Fernando, David, Esteban, Santi, 
José, Jesús (Abel, min. 55), Lato, 
Alberto (David, min. 67) y Angel.

ARLEQUIN: Muñoz, Alonso, 
Otero, Núñez, Roberto, Rincón, 
Vázquez, Santiago, Jesús, Javier y 
Rafael.

ARBITRO: José Manuel Gon
zález Esteban. Técnicamente no 
estuvo mal, pero no mostró tarjetas 
por alguna dura entrada y sí por pro
testar.

El líder defraudó a su hinchada 
congregada en mayor número que 
en otras ocasiones, aprovechando 
el buen tiempo.

El Arlequín hizo un buen parti
do, con orden, delanteros rápidos y 
un gran portero. Lo cierto es que 
supieron aprovechar muy bien sus 
ocasiones, y las dos primeras veces 
que llegaron a puerta consiguieron 
sendos goles. 1.a defensa local se 
vio superada por sus atacantes.

En el segundo período, los loca
les intentaron acercarse en el mar
cador, disponiendo de varias oca
siones claras que no materializa
ron.

En el minuto 35 el Arlequín sen
tenció el encuentro con un gran gol, 
que no pudo evitar Rojo, a pesar de 
su estirada.

E
n Subaru vamos por delante Ya tenemos los modelos del 91 listos para ser disfrutados y. con la ventaia qu 
supondría comprar un coche importado en el 91 para que. incluso el precio, sea un placer mas, a añadir.

al pensar en SUBARU Ahora, desde 2 955 573 Ptas. PVP recomendado, incluido I VA. y transporte.

Venga a vernos ahora, no espere al año que viene

Calidad y economía japonesa a precio europeo

Motor 2 2 inyección, 16 válvulas, ABS

Tracción permanente 4 ruedas

Garantía total

Versiones cuairo puenas y familiar

Asistencia gratuita 24 horas

Todos los modelos del, 91 ya disponibles a precios 

del próximo año

SUBARU
SERVICIOS TECNICOS DEL AUTOMOVIL, S. L.

C/. Siete Picos, 18 (Polígono Industrial) 
Tels. 42 45 00 - 42 54 18. Fax 42 00 25 - 40006 SEGOVIA
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MULlUcMUM i iw

Pabellón de La Albuera: su arreglo
costará veintiún millones

ANTONIO

El desarrollo y evolución de toda 
actividad deportiva —fundamen
talmente de competición—, pasa 
por poder ofrecer instalaciones a 
los deportistas. Una variada gama 
de organismos, diputaciones, ayun
tamientos, Gobierno central, Go
bierno autonómico... han de traba
jar en ese campo. Es, opino, una 
labor difícil la suya, por cuanto 
dotar de ese tipo de medios resulta 
económicamente caro. Y una cosa 
es querer —porque la fal ta de insta
laciones es evidente—, y otra, to
talmente distinta, es poder.

De temas referidos a esta concre
ta situación hemos hablado con el 
concejal de Deportes y vicepresi
dente del Patronato Deportivo 
Municipal, Mariano García.

— ¿Qué novedades tiene el 
Ayuntamientoque ofrecerá! depor
te de la capital?

— Creo que se está realizando 
un gran esfuerzo y que las cosas 
'an por buen camino. El proble
ma puede estar, no tardando 
mucho, en el como encontrar 
medios para el mantenimiento de 
un alto número de instalaciones. 
Vuizás sea el momento de pensar 
tjue estas sean gestionadas por 
empresas de servicios. Es algo 
que necesitaremos resolver.

— Y concretando la respuesta a 
la Pregunta anterior...

Por ejemplo. Podemos ha- 
*ar sobre las pistas de tenis de 
ladrona. La rehabilitación de 

as mismas está adjudicada a la 
empresa OPSA, de Madrid, en 

■500.000 pesetas. Pero las obras 
e reparación no han podido 

c°menzar todavía, ya que el ma-

Las pistas de atletismo a punto de tener su complemento

Desde el Ayuntamiento se programa una 
Navidad deportiva

93 millones de la Junta para acondicionamiento 
de instalaciones

terial que utilizan necesita, para 
poder trabajar con él, una tempe
ratura de 10 grados, y evidente
mente no es este el momento. Hay 
otras pistas, San Millán y San 
Lorenzo, que ya han comenzado a 
repararse. En breve lo haremos 
con la de La Albuera, tanto en el 
piso de la cancha como en la 
alambrada que la rodea.

— Continuemos con las repara
ciones, ¿hay algo concreto sobre el 
polideportivo de La Albuera?.

— Ya recordarás que te co
menté sobre nuestra visita al 
C.S.D. Solicitamos del organismo 
la financiación de la rehabilita
ción de ese polideportivo con el 
fin de su reversión al Ayunta
miento. El pasado día 11 del mes 
actual acudió a las instalaciones 
el arquitecto del C.S.D., Francis
co J. Yela, con el fin de emitir el 
informe sobre el estado del recin
to. El coste de ese acondiciona
miento supera los veintiún millo
nes de pesetas. Creemos, por 
tanto, que nuestra petición va por 
buen camino y que la Federación 
Española de Pelota ha dado su 
visto bueno a fin de que el polide
portivo revierta sobre el Ayunta
miento.

CONVENIO CON EL M.E.C.

— ¿Va a ser ampliado el conve
nio de construcciones deportivas 
con el Ministerio de Educación y 
Ciencia?

— Nosotros hemos solicitado 
la inclusión dentro del Convenio 
que tiene suscrito el citado Minis
terio y la Comunidad Autónoma. 
A través de éste se pretende desa
rrollar la educación física y el 
propio deporte escolar. Te puedo 
adelantar el detalle completo de 
nuestra petición:

Colegio “Carlos de Lecea”, 
una pista polideportiva cubierta 
con un presupuesto de 26 millo
nes.

Colegio “Calvo Sotelo”, una 
pista polideportiva cubierta, con 
el mismo presupuesto que la ante
rior y dos pistas polideportivas al 
aire libre, por un montante de 
cinco millones cada una de ellas.

También las instalaciones cubiertas para los escolares

Colegio “San José”: un módulo 
3-C, sala escolar de 968 metros 
cuadrados y una sala más zona de 
servicios, con presupuesto de 85 
millones.

Instituto “Andrés Laguna”: 
las mismas construcciones cita
das anteriormente para San José, 
con el mismo presupuesto.

Ciudad Deportiva de 1.a Al
buera: tres pistas polideportivas 
cubiertas que en principio irían 
ubicadas en el espacio libre exis
tente entre la piscina y el campo 

de fútbol, con coste de cinco mi
llones cada una y un módulo de 
vestuarios para pistas al aire li
bre y cubiertas, con un costo de 12 
millones.

— Es un ambicioso programa.

— Y además con un bajo coste 
para el Ayuntamiento. Pero con 
las instalaciones citadas conse
guiríamos cubrir mucha de la 
demanda que nuestra capital tie
ne en el orden deportivo y, ade
más, dotar a los centros de EGB 
de esas instalaciones cubiertas 
que el programa firmado entre 
MEC y Junta, pretende.

— ¿Hay algo nuevo en tomo a las 
instalaciones de la pista de atletis
mo?

— El proyecto está presentado 
con una inversión de cien millo
nes de pesetas. Esperemos que en 
los presupuestos del C.S.D. para 
1991, entre esta obra.

DEPORTE EN NAVIDAD

— Parece que el Ayuntamiento 
se ha decidido por apoyar en todo la 
celebración de la San Silvestre.

— Es un dato a destacar, pero 
no como algo único del programa 
que vamos a desarrollar en las 
Navidades desde el Patronato. 
Efectivamente a la San Silvestre 
se le patrocina con medio millón 
de pesetas, de las que 175.(MM) se 
entregarán en premios en metáli
co.

— Pues sigamos con el resto del 
programa.

— Dentro de la campaña de 
esquí 1990, se va a desarrollar un 
curso especial. Se acudirá a 1.a 
Pinilb los días 23, 29 y 30. Aque
llos cursillistas que tengan inte
rés por inscribirse pueden hacer
lo, hasta que estén cubiertas las

cien plazas de que disponemos en 
este curso especial.

En otro orden de actividades, 
también habrá una nueva edición 
de la carrera de “El Pavo”.Será el 
día 25, a las 11 de la mañana, con 
salida de las inmediaciones de la 
estación de autobuses, siguiendo 
por Santi Spíritu, San Valentín y 
Arco de San Andrés.

Con el fin de que los niños en 
edad escolar tengan algunas acti
vidades organizadas, vamos a re
alizar excursiones a la sierra, 
donde se enseñaran conocimien
tos básicos de orientación y sen- 
derismo. También habrá cursos 
de iniciación a la esgrima.

ESCUELAS DEPORTIVAS

— ¿Cómo se desarrolla el curso 
con las escuelas deportivas?

— Se trabaja en distintos fren
tes y estimo que se está realizando 
un buen trabajo. Ahora hemos 
firmado un convenio con el C.P. 
Alcázar, a fin de realizar en estas 
fechas navideñas un curso de 
monitores de voleibol. Tendrá 
lugar los días del 24 de diciembre 
al 5 de enero, con un total de 45 
horas lectivas. Será para mayores 
de 18 años. La inscripción pueden 
realizarla en el citado club hasta 
el día 22 del actual. El curso lo 
impartirá Marian Rueda. Poste
riormente llevaremos a efecto un 
nuevo convenio para monitores 
de balonmano, con el C.P. Caja 
Segovia.

DINERO DE IA JUNTA

Ya que nos hemos referido al 
tema de construcción de instalacio
nes y medios económicos para ello, 
informamosdel acucrdodel Conse
jo de Gobierno de la Junta, por el 
quese aprobó la concesión de 1.100 
millones de pesetas, que en concep
to de subvenciones irán destinadas 
a las corporaciones locales para 
construcción y remodelación de 
instalaciones. De ese montante 
económico, Segovia recibe 93 mi
llones; Soria 90, Falencia y Avila, 
91 cada una, Salamanca 148, Bur
gos, 157, 161 Valladolid, 101 
Zamora y 164, León.

J.M.1
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FUTBOL— Europeo-92

Hierro, Amor, Alcorta y Manolo, novedades
MEDICINA DEPORTIVA

Seminario de la Asociación de

frente a Albania Entrenadores de Baloncesto
Tras la derrota ante Checoslova

quia, la selección española afronta 
hoy (20,30 h. TVE-2. Estadio 
“Sánchez Pizjuán) frente a Albania, 
el equipo más flojo del grupo, el 
tercer partido clasificatorio para la 
Eurocopa del 92, en el que Hierro, 
Alcorta, Amor y Manolo serán las 
cuatro novedades, respecto al parti
do anterior disputado por el equipo 
nacional, que Luis Suárez pondrá 
en el once inicial de esta tarde.

Después del entrenamiento de 
ayer, el técnico español dio a cono
cer la lista de los once titulares. El 
equipo será principalmente ofensi
vo, con sólo tres defensas (Hierro,

TELEFOTO EFE

Los integrantes de la selección española dando un paseo por las 
inmediaciones de Alcalá de Guadaira

Estimamos que con muy buen 
criterio y oportunidad, la Asocia
ción Española de Entrenadores de 
Baloncesto (AEEB), ha organizado 
un seminario de Medicina Preven
tiva, que se desarrollará en Madrid 
los días 27 al 29 del presente mes. 
Dirigirá el seminario el Dr. Alonso 
del Corral, con un cuadro destacado 
de profesionales del campo de la 
Medicina Preventiva, entre los que 
se encuentran los doctores, Gonzá
lez Ruano, Corbalán, Neira, Arria- 
za, Guiilén y Vallarrubias.

El seminario va a estar dirigido, 
principalmente, a temas concretos 
de las lesiones en baloncesto y su 
tratamiento, pero también dirigidas

a una visión general de la Medicina 
Deportiva, ya que entre los ponen
tes estará Javier Azkargorta y Che
ma Buceta, desarrollándose ade
más casos prácticos.

La asistencia a este seminario 
está considerada por la Federación 
Española de Baloncesto, para la 
convalidación de titulaciones de 
entrenador y para la admisión a los 
cursos de entrenador superior.

El seminario se desarrollará en 
las instalaciones del INEF, en 
Madrid. El número de plazas es de 
90 y el coste por alumno de 15.000 
pesetas para los socios de la AEEB 
y de 30.000 para los no socios.

J-M?

Sanchís y Alcorta) y en el que por 
las bandas estarán Manolo y Goi- 
coechea en labor de apoyo a Butra- 
gueño y Carlos que serán los hom
bres más adelantados. Míchel, 
Martín Vázquez y Amor servirán de 
enlace en el centro del campo. AGRICULTOR

El técnico español se muestra 
confiado ante este choque y espera 
golear a los albaneses: “Está claro 
que Albania es la peor selección de 
nuestro grupo, pero eso no signi fica 
que el triunfo no sea igual de deci
sivo que ante los restantes rivales”.

Lo más importante para Luis 
Suárez es lograr la victoria por 
'goleada, ya que tras la derrota ante 
los checos, el “gol avera ge” puede 
ser decisivo para la clasificación 
final. La goleada puede llegar, se
gún el técnico español “si lográra
mos un gol rápidamente, pues la 
moral de los jugadores subiría y 
habría más posibilidades de au
mentar la cuenta”.

En cualquier caso, lo que es evi
dente es que España no debe tener 
ningún problema para vencer a la 
selección albanesa, cuyo palmarás 
en competición europea es más que 
discreto.

ENESA SUBVENCIONA 
LOS SEGUROS AGRARIOS 

CON MAS DE

Barí y Rotterdam, 
sedes de 
las finales de 
la Copa de Europa 
y la Recopa

Zurich (Suiza).— La Comisión 
de la Unión Europea de Asociacio
nes de Fútbol (UEFA), presidida 
por el suizo Freddy Rumo, conce
dió la organización de la final de la 
Copa de Europa a la ciudad italiana 
de Barí y la de la Recopa a la holan
desa de Rotterdam.

La elección de las dos ciudades 
deberá, no obstante, recibir todavía 
el aval del Comité Ejecutivo de la 
UEFA para ser definitiva. La final 
de Bari se diputará el 29 de mayo de 
1991 y la de Rotterdam, el 15 de 
mayo de 1991.

El Comité Ejecutivo de la UEFA 
se ocupará próximamente de la 
cuestión del mantenimiento o no de 
los clubes de la antigua Alemania 
Democrática en las competiciones 
europeas de 1991/92, ya que estos 
clubes serán absorbidos por la Fe
deración Alemana de Fútbol a par
tir de 1991.

Entre los argumentos favorables 
para que estos equipos subsistan se 
encuentra el deseo de que perma
nezca intacta la motivación de los 
clubes de la antigua RDA que ahora 
disputan su propio campeonato.—

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación,a través de ENESA, 
subvenciona con más de 9.000 millones los Seguros Agrarios.

SUSCRIBA AHORA EL SEGURO 
INTEGRAL DE LEGUMINOSAS 
GRANO
Este año, con una subvención máxima 
de hasta un 65% de su importe total.

* "Si posee más de una especie, el P61"10^0^^"- 

suscripción finalizará en la fecha más temp

_______—

ESPECIES
FECHA FINALIZACION*

ASEGURABLES DE SUSCRIPOO^/

VEZA 31 de Diciembre

YEROS
3ldeEnero222L^/

En ENESA c M'gut*1 '^¿.cCiO^' 

2H010 Madrid, o en las । teno 0? 
territoriales o Provinciales del ' unidade' 

Agricultura. Pesca v Alimentación; co rarla^ 
Autónomas; Organizar iones Proíesiona ‘ •()Segur0

Entidades Aseguradoras y

MINISTERIO Di AGRICULTURA. PESCA V ALIMENTACION
■11132311 ENTIDAD ESTATAL DE SEGUROS AGRARIOS

COSECHA / SEGURA
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
ALQUILAMOS naves almacén 5 
kilómetros Azoguejo, bien comu
nicados, 100 ptas. m2. Teléfonos 
422719 - 433010.

ALQUILO apartamento en calle 
Real, estrenar. Teléfonos 431300
431711.

NECESITO local barrio El Car
men. Teléfono 426456.

ALQUILO apartamento amuebla
do. Teléfono 437235.

DUPLEX 3 dormitorios, dos ba
ños, vistas panorámicas. Eze- 
quiel González. 420246.

NECESITO piso en alquiler o 
venta al contado. Pequeño o 
mediano. Amueblado, calefac
ción; preferible garaje. 425599.

ALQUILO piso 4 dormitorios, 
despacho, salón-estar, 2 cuartos 
baño, aseo, plaza garaje, céntri
co. Teléfono 432812.

NECESITO local comercial de 30 
a 60 m2, zona casco antiguo. Telé
fonos 432831,435248.

NAVE 200 m2. Polígono *EI Ce
rro". Teléfono 428600 (horas 
comercio).

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA
CONVOCADAS, por la Excma. 
Diputación Provincial de Sego- 
via, NUEVE plazas de Auxiliar Ad
ministrativo. B.O.P. de 30 de no
viembre. Informa y prepara Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

SE NECESITA
PROFESORA 

para dar clases 
a domicilio a dos niñas 
de 3.° BUP y 7.5 EGB. 
Telfs. 42.42.82 y 43.02.09

CLASES recuperación BUP, 
COU, matemáticas, física, Inglés.
433474.

GANADOS

NOVILLAS 
DE BRETAÑA FRANCESA

Alta producción 
y total garantía sanitaria

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

Local alquiler 65 m2, 
huera. Almacén, carga y deb- 

Carga.

^OVAR: Vende piso, 145 metros, 
Panta 3* vistas panorámicas, 
«araje.

DVAR: Vende piso, Cristo del 
ercado, 4 dormitorios, garaje, 

bastero.

TOVAR: Vende bar, perfectamen
te instalado. Nueva Segovia. Pre
cio interesante. Personal

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via, 3 dormitorios, garaje, traste
ro, Impecable.

TOVAR: Traspasa local Conde 
Sepúlveda, 150 m. Magnífica fa
chada, cualquier negocio.

TOVAR: Traspasa local 60 m., Co
ronel Rexach. Ideal para acade
mia.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te Plaza Mayor. 60 m2, dos plan
tas.

TOVAR: Traspasa local, Gober* 
nador Fernández Jiménez, 80 m., 
acondicionado. Buena situación.

TOVAR: Traspasa bar. Calle In
fanta Isabel. En funcionamiento, 
perfectamente instalado.

TOVAR: Vende local en El Salva
dor, superficie 115 metros.

TOVAR: Vende local. Galerías 
Almuzara, 45 m2. Amplio escapara
te. Información personal.

TOVAR: Alquila oficinas, distin
tas superficies, enclave único, 
muy luminosas.

Traspasa BAR-PUB
BAJA RENTA

Calle mucho paso
43.59.50 S 43.54.61

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via completamente amueblado, 
muy mejorado. Oportunidad.

TOVAR: Vende apartamento San 
Ildefonso, 1 dormitorio, gastos 
individuales. Estrena|<

TOVAR: Piso Vía Roma, 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

TOVAR: Vende dúplex Cantueso, 
4 dormitorios, garaje, trastero a 
estrenar.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Imposible atender, buen pre
cio, renta interesante.

TOVAR: Locales Avda. José 
Antonio, de 112 y 352 m2.

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

LOCALES VENTA

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ. 220 m2. 2 
plantas. Completísimo acondi
cionamiento. Información perso
nal.

HABITAT: ALFEREZ PROVISIO
NAL 300 m*. Totalmente acondi
cionado. Muy comercial. Magnífi
ca fachada. Facilidades.

HABITAT: PLAZA MAYOR. 250 
m2. más vivienda. En funciona
miento. Unico. Oportunidad.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. Va
rios locales. Acondicionados 
cualquier negocio. Amplias fa
chadas.

HABITAT: CURTIDORES. 100
200 m2. Buena fachada. Nuevo. 2 
plantas. Cualquier uso comercial.

HABITAT: TRINIDAD. 125 m2. Ex
celente rehabilitación. Posibili
dad división. Fachada dos calles.

HABITAT

Vende PISO
Ildefonso Rodríguez
(Junto plaza Los Huertos)

> 127 m. 4 dormitorios.
> Muy luminoso

IDEAL REHABILITACION

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ 408 m2.2 plantas. A estrenar. 
Posibilidad unión. Unico.

HABITAT: AVENIDA FERNAN
DEZ LADREDA. 180 m2. Ideal uso 
oficinas. Totalmente acondicio
nado.

HABITAT: JUNTO PADRE CLA- 
RET. 112 m2. Gran fachada. Acce
so de vehículos.

HABITAT: MALCONSEJO. 220 
m2. Ideal uso oficinas, despa
chos. Acondicionado. También 
alquiler.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila oficinas 
muy céntricas a partir de 50 m2.

FINCAS NOVO: Vende chalets 
adosados con piscina, en La Las- 
trilla. Excelentes vistas. Facilida
des.

FINCAS NOVO: Vende naves 
industriales de 250 m2. en Carre
tera Nacional.

FINCAS NOVO: Vende pisos de 3 
dormitorios, y locales comercia
les junto al Azoguejo. Construc
ción inmediata.

FINCAS NOVO: Traspasa local 
comercial en Avda. José Antonio. 
Acondicionado. Buen escapara
te.

FINCAS NOVO: Vende y alquila 
plazas de garaje. Distintos encla
ves.

FINCAS NOVO: ¿Quiere vender 
su piso? Acuda a nosotros y le 
aconsejaremos, porque “Cono
cemos el terreno". Teléfono 
441729.

FINCAS NOVO: Alquila local 
comercial de 70 m2, totalmente 
acondicionado en Alférez Provi
sional. Escaparate.

TRASPASOS

SE TRASPASA bar-restaurante, 
por no poder atender, junto Acue
ducto, perfectamente Instalado. 
Teléfonos 441224-443279.

LOCAL comercial sin mercancía, 
acondicionado para apertura. 
Alférez Provisional. 420246.

PERDIDAS
BOLSA de viaje negra. Plaza San 
Esteban. Teléfono 436586 (grati
ficará).

TRABAJO

SE NECESITA ayudante de coci
na. Teléfono 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

NECESITO persona para acom
pañar señora y ayudar en casa, si 
es posible, con carnet de condu
cir. Teléfono 420689, llamar de 4 a 
7 tarde.

NECESITO empleada de hogar, 
experiencia con niños. Teléfono 
441105.

SE NECESITA camarero con 
experiencia en barra y comedor. 
Preferible joven. Teléfonos 
441224-443279.

EMPLEADA de hogar fija, buen 
sueldo. Teléfono 424196.

NECESITO empleada de hogar de 
8,30 a 2 tarde. Teléfono 429945. 
Llamar a partir 7,30 tarde.

EMPRESA de cerámica necesita 
operarios varones para trabajar 
en turnos, interesados llamar en 
horas de oficinas al teléfono 
437661 (40/1/M226).

NECESITO empleada de hogar 
con experiencia en niños. Maña
nas, zona Vía Roma. Teléfonos 
429477 - 435432.

NECESITO señorita de 16 a 18 
años, para comercio. Presentar
se viernes (mañana) en Clan 
Moda. Segovia.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladra
da, 11. 430511 (seis líneas).

GRATIS llama al (923) 263867 y 
escucha un mensaje de buenas 
noticias y recibirás...

ASUNTO nuevo. Podrá ganar 
dinero con nosotros. Escríba
nos: INICO. Apartado 1.209 San 
Sebastián.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

DETECTIVES PRIVADOS LIBRA. 
¿Si duda o sospecha? Llámenos. 
Nosotros le resolveremos su 
problema. Absoluta reserva. Efi
cacia. Rapidez. Servicio perma
nente. Búsquedas, protecciones, 
vigilancias, custodias, bajas fin
gidas, separaciones, prematri
moniales. Toda España, extranje
ro. Incluso festivos. Precios ase
quibles. Llámenos sin compromi
so alguno: (91) 5939600. Licencia 
oficial n.®179.

VENTAS
CERCADOS Roques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO material ganadero: co
mederos, amarres, teleras, tol
vas, etc. Teléfono 422087.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unifamiliares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

SE VENDE parcela edificable en 
La Lastrilla. Teléfono 441191 (ma
ñanas).

SE VENDE local acondicionado 
de 200 m2. Gobernador Fernán
dez Jiménez. Teléfono 441191 
(mañanas).

SOLAR
CON PINAR

VENDO
En Marugán

Superficie: 28.000 m2
Teléfono 57.50.01 

(horas 9 a 12,30 y 14 a 18)

VENDO carretilla elevadora todo 
terreno MANITU para 5.000 kgs. 
CIDESA, Ezequiel González, n.8 
15. Teléfono 429559.

SE VENDE oficina en edificio de 
nueva construcción en paseo de 
Ezequiel González (Junto al Hotel 
los Arcos). Teléfono 421558 (ho
rario de comercio).

SE VENDE finca en Fuente de 
Santa Cruz. Teléfono 431451.

VENDO SOLAR en La Lastrilla 
para vivienda y nave comercial 
con fachada a la carretera. Telé
fono 430748.

SE VENDE estiércol gallinaza, 
buena calidad. Razón: Teléfono 
140669.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

TURISMO
LA XI FERIA I 

NTERNACIONAL DE MILAN

Se está acercando la decimopri- 
mera edición de Bit, Bolsa Interna
cional del Turismo, que tendrá lu
gar en los pabellones de la Feria 
Internacional de Milán del 20 al 24 
de febrero de 1991.

Los resultados de la edición de 
1990, la del décimo aniversario y de 
la participación de la Comunidad 
Europea como huésped de honor, 
fueron más que positivos: 80.000 
metros cuadrados de exposición, 
3.296 expositores, de los cuales 
1.438 italianos y 1.858 extranjeros 
que representaban a 146 naciones, 
más de mil periodistas y más de 
100.000 visitantes. En función de 
estos resultados, la nueva edición 
ha de ser aún más operativa, gracias 
también a la exitosa participación 
de visitantes profesionales: 15.101 
contra 13.459en 1989, loque signi
fica un incremento del 20%.

Otra novedad de Bit'8 es que se 
vuelve a confirmar la colaboración 
con la Comunidad Europea, que ya 
se había puesto en marcha el año 
pasado y que en 1991 se desarrolla
rá en el marco de una más amplia 
estrategia de valorización, de pro
moción y de comercialización de la 
oferta turística europea; se tratará, 
pues de una participación aún más 
operativa y más orientada a la pro
moción del turismo europeo, en la 
que, una vez más, Bit trabajará para 
el desarrollo del mercado turístico 
del Viejo Continente.

Si tiene un piso, 
ya tiene 

un crédito 
concedido

Teléfono 91/544.69.65
91/544.71.49
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA NOMBRES
propios

La Audiencia Nacional ha desestimado la 
petición de suspender la campaña 

del preservativo

DENEGADA A RUIZ-MATEOS LA REVERSION DE 
BANKISUR Y BANCO AUCANTINO

La Audiencia Nacional ha deses
timado la petición de suspensión de 
la campaña iniciada por la Admi
nistración a favor de que los jóve
nes utilicen el preservativo, bajo el 
lema “Póntelo, pónselo”, solicitada 
por la asociación “Acción Fami
liar”.

En un auto hecho público ayer 
por la Audiencia Nacional se señala 
que no es procedente la suspensión 
cautelar de la campaña y se precisa 
que “los fines destinatarios y obje-

El precio de los alimentos 
subirá hasta un 200 por cien 

este mes
Madrid.— Los precios de los 

comestibles registrarán en este mes 
■ aumentos de hasta un 200%, según 
un informe de la Dirección General 
de Política Alimentaria, del Minis
terio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación. El estudio explica este 
incremento en base a Ja concentra
ción de las compras navideñas en la 
semana del 18 al 24 de diciembre.

El alza de precios, respecto a la 
media del resto del año, será para 
este mes de un 200% para el maris
co, un 43% para los productos de 
pastelería, un 32% para los turrones 
y el chocolate, un 36% para los 
frutos secos, un 26% para las carnes 
ovinas y caprinas, un 25% para los 
vinos de calidad y un 13% para los 
embutidos y jamones. Estas cifras;

Expuesta en el Círculo de Bellas Artes de Madrid

Doña Sofía visitó la maqueta de 
ia esfera armilar

La Reina Doña Sofía visitó 
ayer la maqueta de la esfera 
armilar que está expuesta en el 
Círculo de Bellas Artes y que la 
sociedad promotora PSV levan
tará en Valdebemardo como 
símbolo emblemático de Ma
drid en los actos que se celebra
rán en 1992 para conmemorar el 
Quinto Centenario del Descu
brimiento de América y la capi
tal i dad cultural europea de 
Madrid.

Doña Sofía estuvo acompa
ñada por el presidente de la 
Comunidad, Joaquín Leguina, 
el alcalde de Madrid, Agustín 
Rodríguez Sahagún quien con
firmó todo su apoyo a la cons
trucción y permisos de modifi
cación del planeamiento para 
acelerar el comienzo de las 
obras.

Al acto también asistieron el 
secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, el secretario 
de organización de UGT, Apoli
nar Rodríguez el presidente de 
la PSV, Paulino Barrabás, el 
secretario general de la Cons
trucción de UGT, Manuel Gar- 
nacho y los creadores del pro
yecto, el ingeniero José Antonio 
Fernández Ordóñez y el escul
tor Rafael Trenor.

La construcción de la Esfera 
Armilar, cuya financiación co

tivos” de ésta no parecen ser tan 
discutidos como la forma de su pre
sentación al público, “que parece 
ser el dato más controvertido”.

Sostiene el Tribunal que “radi
calmente no es éste el momento, y 
tal vez no sea el lugar, para hacer un 
juicio de valor sobre la oportuni
dad, utilidad, eficacia, procedencia 
o estética de la recurrida campaña”.

Estos aspectos, habrían de abor
darse, al menos en parte, en una 
sentencia sobre el fondo de este

recabadas por la Dirección General 
de Política Alimentaria, surgen del 
estudio del comportamiento de los 
precios en años anteriores.

De acuerdo con el informe, el 
consumo navideño de comestibles 
y bebidas elevará el gasto alimenta
rio de los españoles en un 35% 
sobre la media mensual del resto 
del año. Los productos con mayor 
demanda son los vi nos espumosos y 
cava (12 veces más que en otros 
meses), vinos de calidad (tres veces 
y media) y mariscos (dos veces). 
Mientras las familias de escasos 
recursos económicos consumen 
más vinos espumosos, carnes de 
ovino y caprino y champiñones, los 
hogares con recursos altos prefie

, ren comprar marisco, carne vacuna, 
aceitunas y vinos de calidad.

rrerá exclusivamente a cargo de 
la promotora inmobiliaria uge
tista PSV, supondrá una inver
sión de unos 6.800 millones de 
pesetas. Las obras comenzarán 

TELEFOTO EFE

Doña Sofia junto a Nicolás Redondo y los arquitectos 
Miguel Angel Fernández Ordóñez y Rafael Trenor, 

autores del proyecto

asunto, agrega el Tribunal Supremo 
en el citado auto.

Con esta resolución la Sala de lo 
Contencioso Administrativo re
suelve un recurso interpuesto por 
Marta Silvela y la asociación 
“Acción Familiar” contra la deci
sión de los ministerios de Sanidad, 
Educación y Asuntos Sociales de 
llevar a cabo una campaña a favor 
del preservativo, para lo que se 
amparaban en el artículo 43 de la 
Comisión, desarrollado por la Ley 
General de Sanidad de Abril de 
1986.

GUARDIAS JURADOS 
IMPEDIRAN EL REPARTO 

DE PRESERVATIVOS

Por otra parte la Asociación de 
Padres de Alumnas del Colegio de 
Santa Teresa de Jesús, de las Ma
dres Carmelitas de Orense, decidió 
contratar a guardias jurados para 
evi tar que en este centro se repartan 
preservativos en diversos centros 
educativos, entre ellos en el Cole
gio Divina Pastora, de las Madres 
Franciscanas, donde se produjeron 
incidentes el pasado viernes.

Juventudes Socialistas de Gali
cia ha publicado un comunicado en 
el que afirma que la campaña se está 
desarrollando sin ningún ánimo de 
polémica y anunciaron la celebra
ción de una concentración ante el 
Colegio de las Madres Francisca
nas para protestar por la actitud de 
las religiosas ante el reparto de 
preservativos. 

el próximo mes de febrero y se 
prevé pueda ser inaugurada el 
12 de octubre de 1992, coinci
diendo con la Fiesta del Día de 
la Hispanidad.

La sección primera de lo con
tencioso administrativo del Tri

GARCIA MARQUEZ 
VOLVERA A VIVIR EN COLOMBIA

Gabriel García Márquez 
premio Nóbel de Literatura en 
1982, anunció ayer, que el pró
ximo año regresará a vivir a su 
país natal. Colombia, después 
de haber permanecido en Méji
co durante veinte años, informó 
Efe. .

García Márquez hizo estas 
declaraciones a la cadena de 
radio colombiana en Cuba 
RCN, donde en estos momentos 
asiste el festival de Cine de La 
Habana, afirmando, que su 
regreso a Colombia se debe 
entre otros motivos, a la simpa

DOS PERIODISTAS DEL GRUPO 16 
PREMIO INSERSO-90

Antonio Sánchez del Amo, de Diario 16 de Andalucía y el dibu
janteJosé Manuel Redondo Suárez, “Lolo”, de “La Crónica 
León” son dos de los galardonados con los premios INSERSO-90 
que ayer fueron entregados con la asistencia de Matilde Frnández, 
ministra de Asuntos Sociales, Angel Rodríguez Gástelo, director 
general del INSERSO y Alvaro Gil Robles, Defensor del Pueblo.

José Manuel Redondo Suárez recibió una mención honorífica por 
el trabajo titulado “Patrimonio de nuestra Edad” que realizó junto
a Francisco Santiago Fernández. ,

El objetivo fundamental de estos premios es llegar a la concien
cia y a la sensibilidad de toda la sociedad de las necesidades que 
presentan los sectores sociales más desfavorecidos mediante Ia 
difusión de su problemática a través de los medios de comunicación-

Al acto asistieron diversas personalidades del mundo de Q 
cultura, las artes y la comunicación.

El novelista y semiólogo Umberto Eco dijo ayer, en el s 
de su investidura como doctor “honoris causa " por la ^niver.iat)é. 
Complutense, que “la nueva civilización del ordenador es a 
tica y estamos volviendo a la galaxia Gutenberg". En su rej 
sobre la Universidad dentro de una sociedad dominada P° i(U. 
medios de comunicación de masas, Eco reivindicó para esa m 
ción el papel de foro de análisis y discusión. .......... ^¡a

En la fotografía, Eco se coloca el birrete durante la cere 
académica de ayer en la Complutense.

bunal Superior de Justicia de 
Madrid denegó a la familia Ruiz 
Mateos el derecho de reversión 
sobre Bankisury BancoAlican- 
tino, informaron a Efe fuentes 
oficiales.

El argumento utilizado en 
ambas sentencias para denegar 
la reversión a la familia Ruiz 
Mateos, según las mismas fuen
tes, es que el cumplimiento o no 
de la finalidad social de la ex
propiación no puede apreciarse 
deforma aislada.

Los términos de la sentencia, 
agregaron las fuentes, son simi
lares a los utilizados por esta 
sala el pasado 14 de noviembre, 
fecha en la que denegó la rever
sión de Castellbanch. 

tía que profesa hacia el actual 
presidente del Gobierno, César 
Gavina, con el que pretende 
impulsar el fondo estatal de 
Fomento Cinematográfico, y 
así, apoyar la producción de 
cine en Colombia.

El escritor colombiano esta
rá en la ciudad colombiana de 
Cartagena para la entrega del 
premio de literatura “Eduardo 
Carranza”, que fue otorgado la 
pasada semana al escritor es
pañol José Gabriel y Galán por 
la novela “Muchos años des
pués”.
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